 LETTRE D’ESPARBEC

« Mon mari voulait faire de moi une femme vicieuse, et il y a réussi. Maintenant, il se plaint. Avouez que c’est un comble, non ? Les hommes ne sont jamais contents. Voudrait-il que je redevienne une bonne petite épouse popote-télé ? Merci bien ! Il a voulu que je croque la pomme, j’y ai pris goût ! »

Que de fois ai-je déjà entendu ce discours et son refrain ! « Les hommes ne sont jamais contents. » Et que de maris apprentis sorciers sont venus pleurer dans mon giron ! Jackie Bruges, un de nos meilleurs auteurs, a connu pareille mésaventure. Il a un peu poussé sa femme à baguenauder... et ensuite, il aurait voulu la retenir. Trop tard, l’ami ! Une fois que la dame a commencé à glisser sur la pente savonneuse, bien malin qui pourra la retenir ! Faute d’avoir pu le faire, il s’est consolé en devenant pornographe. Et il s’est remarié.

Quant à la dame en question... sans doute continue-t-elle à glisser...

Le fantasme du mari qui rêve de voir souiller la femme qu’il aime, le thème du Cocu magnifique dont, en 1921 déjà, Fernand Crommelynck tirait une pièce à succès (adaptée au cinéma par un cinéaste italien dont j’ai oublié le nom, avec Claudia Cardinale dans le rôle de l’épouse infidèle), n’ont pas fini de travailler l’imaginaire du jaloux masochiste qui sommeille au fond de tout amoureux.

Voir ce qui se passe quand il n’est pas là, voir comment se comporte la femme aimée quand elle se croit seule... Seule ou accompagnée par un autre homme... Quel est le mari que cela n’a pas effleuré ?

Les confidences sur l’oreiller, les chuchotements salaces, les insinuations, les protestations vertueuses de l’épouse...

« Jamais, tu m’entends ? Tu n’es qu’un sale pervers ! »

« Rien qu’une fois, chérie... pour voir... »

« Non ! Tu me dégoûtes ! Je ne suis pas une détraquée... »

« Allez, quoi... »

L’imbécile revient à la charge, et les protestations de sa chère et tendre se font de plus en plus molles. Finalement : « Oh, c’est bien pour te faire plaisir, tu sais... »

Bref, vient un jour où l’épouse fidèle consent à retirer en rougissant sa culotte devant un autre monsieur. A partir de quoi tout est possible. Que ce soit en présence du mari, ou en son absence, cela ne change rien à l’affaire. Qui a bu boira...

La Confession que vous allez lire est écrite par une femme. Et c’est elle qui s’exprimait au début de cette préface. Je n’en dirai pas plus. Je la laisse parler...

E.

1

Mon nom est Solange V. Je suis brune, pas très grande, avec des seins assez gros. Bien en chair, j’ai toujours pensé que je n’étais pas très jolie. Avant mon mariage avec Bert, j’étais poissonnière. Je travaillais au marché de la rue Duhesme, dans le xviiie arrondissement, à Paris. Je ne me préoccupais jamais de mon corps, certaine qu’il ne pouvait intéresser personne. Je travaillais dur et pour un salaire peu mirobolant ; et comme je n’avais pas de famille, je m’accrochais à cet emploi. J’aimais le contact avec les clients, et je crois que mon sourire en attirait plus d’un. Cependant, je ne me faisais pas d’illusions. Au mieux, j’imaginais rencontrer un gentil garçon, d’un milieu aussi modeste que le mien, avec qui je pourrais tant bien que mal fonder une famille.

J’étais donc assez complexée. En plus, avec les mains glacées toute la journée, écaillant des poissons que j’avais vidés, je n’avais ni l’esprit ni le temps de m’occuper de mon apparence. Vêtue d’un tablier et coiffée d’un bonnet, j’étais persuadée de ne pas plaire aux hommes. Le soir, je rentrais dans ma chambre meublée du boulevard Ordener ; je me couchais tôt dans l’espoir d’être en forme le lendemain à quatre heures, pour réceptionner les arrivages de frais.

Parmi les clients, j’ai fini par en remarquer un qui s’intéressait à moi. Il avait une quarantaine d’années et le type nordique. Il me réservait toujours un mot gentil, et, quand il me regardait avec ses yeux très bleus, j’étais troublée. Quand il était parti, les autres filles de l’étal se moquaient de moi :

— Le Hollandais, il doit aimer tes gros nichons !

J’avais honte de ma poitrine opulente.

Un soir, alors que je rentrais chez moi, je suis tombée sur lui. Il a voulu m’offrir un verre. J’étais sous le charme, mais il y avait tant de filles plus belles que moi à Paris que je comprenais mal pourquoi il recherchait ma compagnie. Bien que hollandais, Bert parlait très bien le français ; sa personnalité m’impressionnait autant que son physique. Il a voulu me revoir et c’est ainsi qu’a débuté notre histoire.

Je le suivais à l’hôtel et nous faisions l’amour. J’étais très intimidée car j’avais connu peu d’hommes avant lui. Malgré ma gêne j’essayais de m’offrir le mieux possible, et quand il éjaculait en moi, cela me procurait un plaisir plus cérébral que physique. Je préférais faire l’amour dans le noir ; cela m’aidait à me décontracter.

Notre liaison durait depuis plusieurs mois quand, à ma grande surprise, Bert m’a demandé de l’épouser. Nous étions si bien ensemble que je n’ai pas hésité un instant ; j’ai quitté la poissonnerie et je suis allée vivre avec lui. Bert travaillait dans l’import-export et il possédait un somptueux appartement à Montmartre.

Mon mari s’est alors efforcé de me délivrer de ma pudeur excessive. Cependant, malgré tous les efforts que je faisais, je n’osais pas me mettre nue devant lui. Comment un homme si raffiné pouvait-il aimer mes hanches trop larges et mes seins trop gros ? Ses caresses trop précises sur mon corps me faisaient honte. En tant que mari, il avait pourtant le droit de poser ses mains sur mes seins, ou de glisser un doigt entre mes fesses. J’étais surprise quand même qu’il s’intéresse à mon anus. Les hommes que j’avais connus n’étaient jamais allés aussi loin.

Malgré sa patience, Bert donnait des signes de lassitude. Il se demandait si j’arriverais un jour à me décoincer.

J’ai fait peu à peu la connaissance de ses amis. C’étaient des gens du même milieu que lui, très aisés, ne parlant que de choses qui jusqu’alors m’étaient étrangères et inaccessibles.

Même sur le plan intellectuel, j’étais complexée et je n’osais pas ouvrir la bouche. A leurs regards, je voyais très bien qu’ils se demandaient comment Bert avait pu épouser une femme telle que moi. En leur compagnie, je me faisais l’effet d’une provinciale mal dégrossie. A un moment, j’ai cru que Bert allait demander le divorce. J’étais comme une sorte de boulet pour lui. Au lit, je me comportais comme une empotée, et, en public, ce n’était guère mieux.

Je n’arrivais pas à comprendre comment Bert avait pu s’enticher d’une fille ni très belle, ni très instruite. Parfois, j’avais l’impression de vivre avec un inconnu. J’avais le sentiment que, derrière son calme, sa patience et sa gentillesse, se dissimulait un tempérament tourmenté. J’en ai eu la confirmation un soir, alors que nous buvions un whisky au salon, après être allés au cinéma.

Bert tournait en rond dans la pièce comme s’il avait quelque chose d’important à me dire. Enfin, il m’a avoué que les rapports sexuels normaux ne le satisfaisaient pas et que son fantasme était de faire l’éducation d’une femme inexpérimentée. Au cours de notre liaison, il s’était rendu compte que je pouvais être cette femme, et c’est pourquoi il m’avait épousée. En contrepartie, il mettait tout à ma disposition : l’argent, les toilettes, enfin, tout le luxe qu’une femme peut désirer.

Je savais que Bert m’aimait, mais tout de même, cela m’a fait un drôle d’effet.

— Avec ton cul et tes gros seins, tu as tout pour faire une vraie salope.

J’ai eu du mal à avaler la chose ; en même temps, j’ai éprouvé une certaine curiosité. Je sentais qu’il y avait une partie de moi qui ne demandait qu’à s’ouvrir. Avec qui d’autre que mon mari pouvais-je imaginer aller plus loin dans le plaisir du sexe ?

J’ai pensé à la vie que je menais avant de le rencontrer. Je ne pouvais plus revenir en arrière. J’étais intriguée par ces choses que j’allais devoir découvrir.

2

Les premiers temps, Bert n’avait pas beaucoup changé et je me demandais ce qu’il allait se passer. Il se contentait de me faire l’amour comme au début, et j’attendais avec un certain émoi le moment où mon mari allait devenir plus exigeant.

Je me souviens d’un soir où Bert est rentré d’un repas d’affaires, l’esprit léger et frivole. Il avait pas mal bu et, sans prendre la peine d’ôter son pardessus, il m’a renversée sur le canapé du salon. J’avais glissé une simple nuisette en soie, sans rien dessous. Mes longs cheveux noirs, que j’avais soigneusement peignés, pendaient dans mon dos.

— C’est pour moi que tu t’es habillée comme ça ? Pour me faire bander, hein ? Attends, tu vas voir !

Je n’avais jamais vu Bert aussi excité. Etait-ce l’alcool qui le mettait dans cet état ? Il était affalé sur moi et je ne pouvais pas me dégager. Il se frottait contre ma cuisse, et je sentais sa bosse sous le pantalon, il a glissé une main entre mes cuisses, introduisant un doigt dans mon sexe. J’ai poussé un cri. Je voulais que les choses aillent plus lentement. Sa précipitation me gênait. Il m’embrassait dans le cou en respirant fort. Ignorant mes protestations, il persistait à vouloir remuer le doigt dans mon sexe. Je regrettais de ne pas avoir mis de culotte. Au moins cela aurait-il ralenti son action. Le contact de son imperméable sur ma chair nue me faisait frissonner.

— Donne-moi tes gros nichons !

Je me suis laissée aller contre lui, la tête sur sa poitrine, pendant qu’il me chuchotait des choses coquines. Il m’a pris la main et l’a guidée sur son sexe. J’ai eu l’impression de toucher du bois tellement c’était dur.

— Tu sens comme tu me fais bander ?

Je n’aimais pas quand il parlait de cette façon. Je lui ai demandé de se taire, mais cela l’a excité davantage.

Il s’est agenouillé entre mes jambes, plongeant sa tête entre mes cuisses. Quand il a écarté les grosses lèvres de mon sexe avec ses doigts, j’ai compris qu’il allait me lécher la vulve, comme ça, en pleine lumière. Nous n’étions jamais allés si loin dans l’intimité. La honte m’a fait resserrer les cuisses.

— Arrête ! Laisse-moi...

Bert m’a fixée avec méchanceté. J’ai cru un instant qu’il allait me frapper, et je me suis recroquevillée sur moi-même. Quand je vivais chez mes parents, en Bretagne, mon père ne se gênait pas pour m’administrer des corrections, surtout quand il rentrait ivre à la maison. Mais Bert ne m’a pas touchée. Il m’a lancé un regard noir et méprisant, puis il s’est emparé de la bouteille de whisky avant d’aller s’enfermer dans son bureau.

— Tu es vraiment une bonne à rien !

J’ai regretté ma réaction. En même temps, je lui en voulais d’avoir précipité les choses. Il devait savoir que je n’étais pas prête à subir ses excentricités de façon si brutale. J’ai fait comme lui, j’ai bu plusieurs verres d’alcool pour me remonter. J’avais envie de pleurer. Bert avait raison, je ne valais pas grand-chose.

Je suis allée à la salle de bains pour m’asperger le visage d’eau froide. J’ai aperçu le reflet de mon corps dans le miroir. Ma nuisette descendait à peine en dessous des fesses, dévoilant mes cuisses blanches. Je distinguais aussi, par transparence, ma touffe de poils bruns. L’échancrure du décolleté laissait sortir mes seins opulents. J’ai compris qu’en effet je pouvais être excitante.

Je ne sais pas si c’était l’effet du cognac, mais j’ai eu envie de me masturber, ce qui m’arrivait de temps en temps quand Bert n’était pas là. Je me suis assise au bord de la baignoire pour me toucher le sexe. Je l’ai trouvé humide et entrebâillé. Mon clitoris était anormalement gros. Il est devenu dur quand je l’ai fait rouler entre deux doigts. Une chaleur diffuse m’irradiait le bas-ventre. Je comprenais mieux à présent l’excitation de mon mari quand il m’examinait le sexe. J’avais envie d’aller le trouver pour qu’il me touche et me pénètre avec sa queue. Mais, de peur de me faire rabrouer, j’ai préféré demeurer seule et me branler.

J’ai comprimé ma chatte entre mes cuisses, tout en frottant mes jambes l’une contre l’autre. J’ai ensuite posé un pied sur le bidet. Ma nuisette était retroussée jusqu’au nombril. Je découvrais les grosses lèvres de mon sexe, laissant apparaître ma vulve d’un rose saumon. Je me sentais molle, sans force. Dans mon sexe, mes doigts bougeaient indépendamment de ma volonté. J’ai passé la main dans mes cheveux pour m’assurer de la réalité de mes gestes. Cela s’est transformé en une caresse qui est descendue jusqu’à mes seins. Sans cesser de remuer les doigts dans mon orifice, j’ai pincé mes mamelons. Je ne faisais que reproduire ce que Bert me faisait. Le plaisir se répandait dans tout mon corps. Je me trémoussais comme quelqu’un qui a perdu la raison.

Passé l’orgasme, la honte m’a envahie. Mes doigts étaient tout poisseux. Quand j’ai vu mon visage dans le miroir, je ne me suis pas reconnue. J’ai dû prendre une douche pour me calmer.

Mon corps tremblait encore quand je suis sortie de la salle de bains. C’est à partir de ce soir-là que les choses ont vraiment commencé à changer.

Pour la première fois, en effet, je me suis mise nue dans le lit. Le contact des draps sur ma chair a fait renaître en moi un désir. Mais Bert dormait déjà, tourné du côté du mur. Je l’ai embrassé dans le cou dans l’espoir de me faire pardonner.

Frustrée, j’ai eu du mal à m’endormir.

3

J’ai rencontré Clara, une amie de Bert. C’est elle qui l’avait aidé quand il était arrivé à Paris. C’était une belle femme d’une quarantaine d’années, rousse et autoritaire. Bert lui avait demandé de m’accompagner dans les instituts de beauté, les centres de gym et les magasins de luxe. Clara m’avait laissé entendre qu’elle était d’origine modeste, et cela a facilité notre entente. Tout de suite, j’ai eu envie de lui ressembler et de m’habiller comme elle.

— Dans notre milieu, il faut que les femmes soient attirantes.

Elle venait me voir souvent quand Bert n’était pas là. Tout en discutant, elle n’hésitait pas à me caresser les seins ou les cuisses. Je l’admirais tant que je me laissais faire. J’étais à la fois attirée et gênée par notre intimité qui grandissait de jour en jour. Une fois, en plaisantant, elle m’a même demandé si j’avais déjà fait l’amour avec une femme.

Un soir, en sortant de son cours de modern danse, elle est venue à l’improviste. Elle était en jogging, et elle m’a demandé l’autorisation de passer dans ma chambre pour se changer. Quand elle est réapparue, elle portait un tailleur d’une coupe très stricte. Cela n’enlevait rien à sa beauté, bien au contraire. Ses cheveux roux ramenés en chignon faisaient ressortir ses yeux bleus et son visage ovale. Son corps donnait une impression de grande sensualité, à cause de ses seins qui pointaient sous son corsage, et de ses fesses rebondies qui emplissaient sa jupe.

Quand elle m’a demandé si tout allait bien avec Bert, je me suis laissée aller à quelques confidences. Pendant que je lui parlais, elle me caressait la nuque. Parfois ses mains s’égaraient jusque sur mes seins, mais je n’osais rien dire. Quand elle a voulu savoir si j’allais me contenter d’une soirée devant la télévision, je n’ai pas su quoi répondre. Elle avait pris mon menton dans sa main et me regardait bizarrement. Je ne reconnaissais presque plus mon amie. Ses caresses se faisaient plus précises. Elle avait glissé une main dans mon corsage et touchait mes seins avec ses doigts. J’étais si désemparée que je n’ai rien dit quand elle a déboutonné mon vêtement. Peu à peu, toute volonté de résister m’abandonnait ; je me sentais bien dans ses bras. J’ai eu l’impression qu’elle voulait me soûler car, chaque fois que je buvais une gorgée de whisky, Clara remplissait aussitôt mon verre. Elle parlait d’une voix monocorde, se serrant de plus en plus contre moi. Un de ses seins pesait sur mon bras. Elle continuait de rouler mes tétons entre ses doigts, la bouche sur ma joue. Son parfum achevait de me chavirer ; j’étais à sa merci.

— Détends-toi, ma chérie...

Elle avait fini d’ouvrir mon corsage et me mordillait les mamelons. J’étais sans force. Quand elle m’a retiré la jupe et la culotte, j’ai compris que notre relation allait changer. Et, par timidité plus que par pudeur, j’ai fermé les yeux. J’ai senti sa bouche humide se poser sur mon nombril, puis, plus bas encore, sur les poils frisés de mon sexe. J’ai écarté les cuisses sans qu’elle me le demande.

— J’adore les brunes. Elles ont toujours beaucoup de poils sur la chatte.

Son langage cru ne me choquait pas. Je me sentais bien avec cette femme mûre. Elle était penchée entre mes cuisses et laissait courir sa langue sur mon sexe. Clara me léchait l’intérieur de la vulve, et ses cheveux entre mes cuisses me donnaient la chair de poule. Elle a voulu enfoncer un doigt dans mon vagin.

— Doucement.

— Tu n’es pas vierge quand même ?

Elle a examiné ma vulve et l’entrée de mon vagin. Elle a écarté les grosses lèvres, introduisant lentement l’index dans l’orifice.

— C’est vrai que tu n’es pas très large...

Même mon mari ne m’avait jamais dit une chose pareille. J’étais choquée et pourtant j’écartais davantage les cuisses pour qu’elle m’examine plus encore.

Clara s’est déshabillée tout en continuant ses attouchements. Elle portait une culotte noire en nylon, très échancrée, dont le fond se perdait dans la raie des fesses. Elle l’a fait glisser le long de ses jambes. C’était la première fois que je me trouvais avec une femme nue. Elle s’est placée au-dessus de moi en écartant les cuisses, découvrant un triangle de poils clairs coupés ras. Les lèvres de son sexe se sont décollées et sa vulve s’est ouverte. Puis elle a approché ses fesses tout près de mon visage.

— Non, pas ça...

Une odeur mêlée de parfum et d’urine m’a envahi les narines. J’avais la sensation d’étouffer soudain.

— Vas-y, lèche-moi, ma chérie...

Quoique écœurée par cette chair rosâtre, j’ai tiré la langue pour toucher sa fente.

— Oui, comme ça... suce bien.

J’ai essayé d’imiter ce qu’elle m’avait fait, quelques instants plus tôt. Entre les grosses lèvres béantes de son sexe, le clitoris durcissait à mesure que je passais la langue dessus. Un filet de mouille blanche sortait de sa vulve. Je ne savais plus où j’étais ; j’étais partagée entre la fascination et l’écœurement. L’aspect trop cru de ses muqueuses brillantes me dégoûtait presque ; et pourtant, je n’en finissais pas de fourrer ma langue à l’intérieur !

Clara s’est placée tête-bêche sur moi, de façon à me lécher la chatte. Je l’ai tout naturellement imitée. J’ai alors compris le plaisir que prenait mon mari à me dévorer le sexe. Peu à peu, j’ai même ressenti une joie perverse à aspirer la mouille qui coulait du vagin de Clara. Nos corps se pressaient l’un contre l’autre, et cela ne faisait qu’accentuer la pression de ma bouche sur son sexe. Au moment où Clara s’est mise à gémir, j’ai commencé moi aussi à jouir. Mon premier orgasme avec une femme. J’en étais toute retournée.

Clara a voulu que je lui mette un doigt dans le cul. Elle s’était mise à quatre pattes, le cul bien offert. Son anus strié paraissait se contracter à mesure qu’elle écartait ses fesses avec les mains. Je me voyais mal introduire un doigt dans cet orifice.

— C’est dégoûtant !

— Ma pauvre Solange, tu as encore beaucoup à apprendre !

Je ne savais plus où j’en étais. Nous venions d’avoir un orgasme ensemble et elle me faisait des reproches. Elle m’a pris le poignet et a guidé ma main entre ses fesses.

— Non, je ne peux pas...

Elle a bougé les reins et mon doigt s’est enfoncé dans son anus. J’ai été surprise de voir à quel point son trou du cul s’ouvrait ; il avait presque la largeur de son vagin. Mais, au comble de la honte, j’ai retiré mon doigt. Clara m’a alors attirée vers elle et m’a embrassée.

— Ne t’inquiète pas, ça viendra.

Quand elle s’est rhabillée, je ne me suis pas gênée pour observer son corps. J’aimais surtout le maintien de ses seins et la cambrure de ses reins qui poussait ses fesses en arrière.

Elle m’a dit qu’elle ne pouvait pas rester car elle avait rendez-vous avec son amant.

— Mais tu es mariée !

— Mais toi aussi, Solange, tu trompes ton mari. N’oublie pas que tu viens de faire l’amour avec moi !

Je n’ai rien trouvé à répondre. Sur le pas de la porte, elle m’a embrassée en mettant sa langue dans ma bouche. J’avais encore envie d’elle.

Après son départ, je me suis sentie toute drôle. Je ne savais plus si j’avais honte ou pas. Tout se bousculait dans ma tête. Sans arrêt, j’avais le goût de sa mouille en mémoire, et me laver la bouche n’y faisait rien ; j’étais comme imprégnée par l’odeur de son sexe.

Le soir, j’ai rêvé que mon mari rentrait et que je lui racontais tout. Je me mettais nue devant lui et le suppliais de faire ce qu’il voulait de moi. J’étais sa chose, son jouet. J’écartais les cuisses et lui offrais mon sexe moite dans lequel il venait fourrer sa langue, puis son sexe. Avant qu’il éjacule, je me mettais à quatre pattes pour qu’il m’encule. La douleur se transformait en plaisir et je me branlais à mesure que sa queue bougeait dans mon anus. Il retirait sa bite de mon cul pour venir gicler dans ma bouche. Je lui pressais les couilles pour qu’il jute encore plus fort. J’avalais son sperme et léchais sa queue. Nos corps s’accordaient à merveille ; plus Bert m’insultait, plus mon excitation grandissait. Pour finir, je m’empalais sur sa bite et remuais comme une forcenée. Toute conscience m’avait quittée ; j’avais perdu le contrôle de moi-même. Je jouissais en poussant des cris que je ne pouvais plus réprimer.

4

Bert avait l’habitude de m’inviter dans un restaurant près de l’Assemblée nationale. Cet endroit, caché au fond d’une cour intérieure, convenait aux rendez-vous discrets. Mon mari devait reprendre un avion le lendemain pour la Norvège, et il tenait à ce que nous passions une soirée intime. Il craignait que je m’ennuie et que je regrette ma vie d’avant le mariage. Je l’ai rassuré, car cette existence oisive me convenait parfaitement.

— Et puis, tu n’es pas toute seule, il y a Clara...

Vu le ton égrillard avec lequel il m’avait dit ça, j’ai compris qu’il était au courant.

— Vous vous êtes gouinées, hein ? Raconte !

Moi qui n’aurais jamais osé parler de ça à table, j’ai ressenti alors une joie perverse à tout lui raconter dans les moindres détails. J’ai même insisté sur cette impression d’écœurement que j’avais éprouvée lorsque Clara avait voulu que je lui lèche le sexe. En revanche, je n’ai pas dit que j’avais refusé de lui mettre un doigt dans l’anus.

Bert m’écoutait, les yeux mi-clos. Il buvait chacune de mes paroles. Quand je me suis tue, il s’est agité.

— C’est tout ? Et le cul ?

Je n’ai pas répondu.

— Tu crois que c’est suffisant ? Pour moi, ce ne sont que des enfantillages.

Que fallait-il de plus pour le contenter ?

Un soir, alors que Bert faisait des comptes au salon, je me suis allongée toute nue sur notre lit, écoutant l’orage qui grondait dehors. J’ai essayé de lire un magazine, mais je n’arrivais pas à me concentrer. J’étais excitée sans savoir pourquoi. Peut-être l’humidité de l’air y était-elle pour quelque chose ? Les pointes de mes seins devenaient douloureuses. Je frissonnais chaque fois que mon doigt effleurait mon clitoris.

Quand Bert est entré dans la chambre, j’avais les doigts enfoncés dans la vulve. J’ai cru qu’il allait me rejoindre, mais il s’est contenté d’un encouragement :

— Tu es en net progrès, Solange.

Il m’a alors proposé une chose que j’ai d’abord trouvée absurde : Bert resterait passif pendant que je m’occuperais de lui.

— Imagine que je n’ai pas envie. A toi de m’exciter.

Il est venu se coucher en me tournant le dos. Il a même grogné :

— Laisse-moi tranquille, je suis fatigué.

Je me suis alors souvenue de son fantasme : faire l’éducation d’une femme et la rendre vicieuse.

J’ai ouvert son pantalon et, comme mon mari jouait la passivité, j’ai soulevé son bassin pour le déshabiller. J’ai fait de même avec le slip et j’ai constaté qu’il ne bandait pas. Sa queue toute molle reposait sur ses couilles. Elle a commencé à durcir quand j’ai passé ma langue dessus. Le membre gonflait peu à peu, et je l’ai masturbé ; puis sucé.

J’ai regardé, fascinée, ce sexe d’homme se dresser par à-coups devant mon visage. J’ai accéléré le mouvement de ma main. Son corps s’est tendu soudain et de longs jets d’un liquide blanc ont giclé de son sexe, m’éclaboussant la figure. Je me suis alors caressé les seins en les enduisant de sperme. J’en ai mangé aussi, j’aimais ce goût fade.

Bert bandait encore et, sans attendre, je me suis assise sur son ventre. Sa queue raide s’est enfoncée dans mon vagin. Remuant des hanches pour la faire coulisser, je me suis donnée sans réserve. Je lançais des mots obscènes, et cela me procurait une joie perverse.

Bert a éjaculé une seconde fois : je l’avais battu à son propre jeu !

Nous avons fumé une cigarette en silence. Mais j’étais encore sous le coup de l’excitation et j’avais envie de parler :

— Alors, mon chéri, ça t’a plu ?

— Tu as pris ton pied, mais il faudra que tu apprennes à ouvrir les fesses pour qu’on t’encule.

Bert n’était jamais content. Plus il était exigeant, plus j’étais intriguée. Je me demandais jusqu’où nous allions aller dans la débauche.

Après avoir éteint sa cigarette, il a commencé à me toucher les fesses, effleurant mon anus avec son ongle.

— Non, Bert, pas ça... s’il te plaît.

— Avec le doigt pour commencer...

Une odeur de sperme et de mouille envahissait la pièce. Bert tentait d’élargir mon trou en poussant le doigt à l’intérieur. Pour ne pas crier, j’ai repensé au plaisir que j’avais eu quand Clara avait enfoncé le sien. Progressivement, je me suis mise à onduler des hanches.

— Tu sens mon doigt dans ton cul ?

— Oh oui...

Bert m’a fait mettre à quatre pattes. J’ai senti les lèvres de mon sexe se décoller. J’ai cambré les reins pour les écarter davantage. J’avais honte en pensant à la mouille qui devait suinter de mes nymphes. Bert m’a pris la taille et s’est collé contre mon cul. Sa bite tendue venait cogner contre mon anus. J’avais peur d’avoir mal et pourtant, j’ai encouragé mon mari.

— Vas-y ! Enfonce ta queue dans mon trou !

Il a fait bouger ses reins et sa verge est entrée en moi, centimètre par centimètre. Je l’aidais en remuant les fesses. Chaque poussée de sa queue me provoquait des spasmes.

— Tu sens comme je t’encule ?

— Oh oui ! Ne t’arrête pas !

Tout en continuant d’aller et venir entre mes fesses, il m’a demandé de me branler. Mon sexe était béant et gorgé de mouille. Mes doigts étaient poisseux et cette sensation à elle seule suffisait presque à me procurer un orgasme.

Ce n’est que lorsque j’ai écrasé mon clitoris avec le pouce que j’ai perdu tout contrôle. Bert bougeait de plus en plus vite dans mon cul, me prévenant qu’il allait gicler. Pendant qu’il jouissait, il m’a traitée de salope. C’était le premier compliment qu’il m’adressait !

5

Clara m’entraînait voir les spectacles les plus en vue de la capitale. Nous nous amusions comme des folles. Elle me présentait des tas d’amis et, grâce à ses conseils, j’arrivais à ne plus être complexée. Une fois, nous sommes allées voir une pièce de Feydeau au Théâtre de la Porte Saint-Martin. Celle qui jouait le rôle d’Amélie était formidable. Les vêtements début de siècle qu’elle portait mettaient ses seins bien en valeur. Je ne l’ai pas quittée des yeux. C’était une amie de Clara et, après le spectacle, nous sommes allées la rejoindre dans les loges.

Marie-Christine, alias Amélie, était encore plus belle de près que de loin. Je lui ai dit combien j’avais apprécié son jeu et elle m’a souri poliment. Je la sentais sur la réserve, mais, quand Clara m’a présentée, elle s’est détendue. Il y avait tant de monde qui venait la voir chaque soir après le spectacle, qu’elle se tenait sur ses gardes.

En tant que premier rôle, elle avait droit à une loge individuelle, petite mais douillette, aux murs couverts d’affiches et aux lumières tamisées. Face à la table de maquillage au miroir entouré d’ampoules, se trouvait un divan. Clara et moi, nous nous sommes assises en la regardant se défaire de ses habits de scène. Quand Marie-Christine s’est retrouvée en culotte, les seins nus, ma gorge s’est serrée. Puis, quand elle s’est penchée en avant pour enfiler ses bas, je n’ai pas pu détacher mon regard de la raie de ses fesses. Son slip noir soulignait le renflement de son sexe. Quelques poils roux bouclés dépassaient. Par contraste, ses fesses blanches en paraissaient nacrées. J’ai fait semblant de me plonger dans la lecture d’un programme pendant que les deux amies discutaient.

Quand Clara l’a aidée à mettre son soutien-gorge, j’ai tenté vainement de détourner les yeux. Marie-Christine possédait des seins superbes, en forme de poire, avec des aréoles très larges. Les deux amies parlaient de gens que je ne connaissais pas. J’avais l’impression d’être de trop. Le nom de Katia revenait souvent. Il s’agissait d’une manucure qui venait régulièrement chez elles. Clara s’est tournée vers moi, tout excitée.

— Tu devrais aller la voir, toi aussi, Solange. C’est une vraie petite fée !

En tailleur strict, Marie-Christine n’avait plus grand-chose à voir avec l’Amélie de Feydeau. Mais cela ne lui enlevait rien de son charme, bien au contraire. Elle est allée rejoindre des amis qui l’attendaient devant le théâtre, et nous nous sommes séparées.

Sur le chemin du retour, je n’ai pas pipé mot. Clara m’observait avec ironie.

— Marie-Christine est attirante, tu ne trouves pas ? Mais elle préfère les hommes... désolée.

Quelques jours plus tard, j’ai téléphoné à Katia, la manucure, pour lui demander de passer chez moi. C’était une brune d’une trentaine d’années, petite et mince. Elle avait enfilé une blouse blanche et ressemblait ainsi davantage à une infirmière. D’un mouvement gracieux, elle ramenait sans cesse en arrière ses longs cheveux noirs qui lui tombaient sur le visage. Sa blouse très ajustée moulait ses belles fesses arrondies.

Elle m’a fait asseoir dans un fauteuil, puis a pris un tabouret pour se placer en face de moi. Elle a ouvert sa mallette pour prendre son matériel. Quand elle s’est penchée en avant, j’ai vu qu’elle ne portait pas de soutien-gorge et que ses seins étaient tout petits, blancs, en forme de poire. Avant d’appliquer ses produits, elle m’a limé les ongles.

Mes manches à volants descendaient sur mes mains, et cela ne lui facilitait pas le travail. Elle devait sans cesse les remonter pour ne pas qu’elles glissent sur mes poignets.

— Il serait peut-être préférable que vous retiriez votre robe. Je ne voudrais pas la tacher avec du dissolvant.

J’ai été surprise mais je n’ai rien dit. Après tout, elle connaissait son métier. Je me suis levée, le temps de dégrafer ma robe et la faire glisser le long de mes hanches. Une fois dans le fauteuil, j’ai resserré les cuisses. Cela me faisait un drôle d’effet d’être à moitié nue devant elle. Malgré le soutien-gorge, mes seins remuaient dès que je faisais un mouvement, même infime. J’étais gênée de les voir ballotter sous les yeux de la manucure. A cet instant, ils me paraissaient trop gros, presque difformes. Katia me massait les doigts un par un, les enduisant de crème. Il y avait une tension en moi que je ne parvenais pas à calmer. C’était la première fois qu’une personne s’occupait aussi attentivement de moi sans pour autant me toucher le sexe.

La façon qu’elle avait de me malaxer les phalanges avait quelque chose de très érotique. Mes doigts glissaient entre les siens. Katia m’a alors expliqué que, dans la main, se trouvaient des points d’acupuncture qui agissaient sur tout le corps. Je m’amollissais peu à peu. En fermant les yeux, j’imaginais que c’étaient mes bras, mes fesses et mes cuisses qu’elle massait en profondeur. Je me sentais complètement à sa merci. Je me rendais compte que Katia était devenue un peu bizarre. Au lieu de s’occuper de mes mains, elle regardait mes seins. Elle semblait fascinée par mes gros nichons qui tombaient un peu. Son regard est devenu trouble, soudain. Elle me tenait la main et continuait de me tripoter les doigts sans quitter ma poitrine des yeux.

— Vous avez des seins magnifiques.

J’ai répondu à son compliment en rougissant à mon tour. Je sentais sur moi son souffle qui me donnait la chair de poule. Sa chevelure, à quelques centimètres de mon nez, dégageait un parfum sensuel et cela ne faisait que me perturber davantage. Chaque fois que sa blouse effleurait mes cuisses, je frissonnais. L’idée de la toucher me faisait honte et me procurait en même temps une excitation à peine supportable. Mais, à ma grande surprise, c’est Katia qui a fait le premier pas en déboutonnant le devant de sa blouse, découvrant sa poitrine menue.

— Comme ça, nous serons sur un plan d’égalité.

Ses seins n’étaient guère plus développés que ceux d’une adolescente. Comparés aux miens, ils paraissaient minuscules. Peut-être en faisait-elle un complexe ? Quand je les ai pris dans mes mains, Katia s’est tortillée sur sa chaise pour retirer sa blouse. J’ai alors dégrafé mon soutien-gorge, montrant mes seins qui la fascinaient tant.

— Comme ils sont beaux !

Elle s’est collée contre moi, sur le fauteuil. Malgré son apparence de gamine, elle était entreprenante. Je me suis sentie toute bête, soudain. Je n’osais même pas la regarder en face. Katia examinait mes tétons ; elle les suçait.

— Malgré leur grosseur, ils sont très fermes...

D’habitude, c’était Bert qui me faisait ce genre de remarque. Venant d’une femme, cela me paraissait moins obscène et plus érotique. Ses mains enduites de crème glissaient jusque sous mes aisselles puis descendaient le long de mes reins, effleurant la naissance de ma raie. Nos genoux se touchaient et bientôt ses seins sont venus se frotter contre les miens. N’y tenant plus, je l’ai embrassée, mettant ma langue dans sa bouche. L’idée que Clara et Marie-Christine faisaient de même avec elle m’excitait encore plus. Cela constituait une forme d’impunité.

Nous avons roulé toutes les deux sur la moquette, nous déculottant mutuellement. Ses poils noirs formaient une épaisse fourrure à la fourche de ses cuisses. Je me suis penchée pour renifler sa touffe humide et parfumée. Un filet de mouille blanche apparaissait entre les lèvres de son sexe. Je me suis placée tête-bêche sur elle, frottant mon sexe contre sa bouche. Sa langue s’est aussitôt glissée dans ma vulve, puis a titillé mon clitoris.

— Tu mouilles !

— Toi aussi !

Elle a remué un doigt dans mon vagin, m’amenant au bord de l’orgasme. De mon côté, j’écartais les lèvres de son sexe, léchant ses muqueuses brillantes. Le bouton de son clitoris durcissait de plus en plus. Chaque fois que je passais la langue dessus, Katia se cambrait en lâchant des gémissements.

— Tu me suces comme une vraie gouine !

Au lieu de me choquer, cela m’a encouragée. Je l’ai suppliée de continuer, mais, à ma grande frustration, elle s’est arrêtée, se dégageant de mon étreinte.

— Tu as trop de poils entre les cuisses, il faut aérer tout ça !

C’est elle qui rythmait nos ébats, et cela me faisait penser à ma relation avec Clara.

Elle a pris une paire de ciseaux dans sa mallette. Je suis restée allongée sur le dos, les jambes écartées. J’étais inquiète et curieuse à la fois.

Jamais personne ne m’avait coupé les poils de la chatte. L’expression de Katia s’était durcie. J’avais l’impression que ce jeu lui procurait du plaisir.

— Les bourgeoises se doivent d’avoir un corps soigné. Ecarte bien les cuisses !

Mon corps était couvert de sueur. Katia a fait claquer les lames et s’est rapprochée de mon pubis. Elle a enfoui les ciseaux dans ma touffe fournie, puis a donné un premier clic-clac. Comme si cela l’aidait, elle a introduit un doigt dans mon sexe. Son poignet appuyait contre mon bouton. Katia soufflait sur les poils coupés qui s’éparpillaient sur mon nombril.

— Tu mouilles tellement que tous tes poils sont collés. Va prendre une douche.

J’ai regardé mon corps dans le miroir de la salle de bains. Avec ma chatte aux poils courts, j’ai eu l’impression de me revoir adolescente.

Quand je suis revenue, enveloppée dans un peignoir, Katia était dans le fauteuil, les jambes écartées sur les accoudoirs. La sueur qui perlait à ses tempes révélait la fièvre qui l’habitait. Je me suis accroupie devant sa fente ouverte et j’y ai glissé la langue, puis les doigts. Nous nous sommes donné du plaisir à n’en plus finir et, quand Katia a voulu que je lui lèche l’anus, cela m’a paru la chose la plus naturelle du monde.

6

Après plusieurs mois de mariage, je me suis aperçue que la vie que je menais commençait à m’ennuyer. Je possédais tout ce que je désirais, mais Bert était trop souvent absent. Il voyageait pour ses affaires d’import-export. Cela ne collait pas avec ce qu’il m’avait dit au début de notre mariage. Lui, qui voulait se charger de mon éducation, me laissait entre les mains de Clara et ne profitait de moi que lorsqu’il rentrait. Selon Clara, j’avais de la chance, car beaucoup de femmes souffrent d’une absence de liberté. En ce qui me concerne, j’avais une autre conception du couple.

Il m’arrivait alors de me promener pour tuer le temps. A la longue, des choses peu convenables sont venues me titiller l’esprit. Quand je travaillais à la poissonnerie, j’étais si accaparée que je n’avais pas le temps de réfléchir, mais, à présent, je déambulais au hasard des rues, laissant divaguer mon imagination. Je me surprenais à éprouver du plaisir quand les hommes se retournaient sur mon passage, ou quand ils sifflaient dans mon dos.

Même si je ne m’habillais pas de façon provocante, j’aimais porter des robes ou des jupes courtes. Souvent, je ne mettais pas de soutien-gorge, et les pointes de mes seins se dessinaient sous mon chemisier. Cela aussi me valait des regards lubriques. Je ne pouvais pas entrer dans un café sans me faire aborder.

Ayant perdu l’habitude de compter, je dépensais beaucoup, m’offrant tout ce qui me faisait envie. Clara m’avait indiqué des boutiques de vêtements dans le faubourg Saint-Honoré, qui me comptaient désormais parmi leurs plus fidèles clientes. Mais il y en avait une, qui vendait de la lingerie, dans laquelle nous n’étions jamais allées. Elle se situait dans une rue adjacente et, chaque fois que nous passions devant, la vendeuse asiatique nous regardait d’un drôle d’air. Clara trouvait toujours un prétexte pour ne pas y entrer. Ses allusions m’intriguaient ; j’avais le sentiment qu’elle me cachait quelque chose.

Un après-midi, j’ai eu l’idée d’y aller toute seule. L’Asiatique m’a accueillie avec une courbette. M’avait-elle reconnue ? Son aspect androgyne me troublait, sa voix possédait des intonations étranges.

— Que puis-je pour vous, madame ?

Ses yeux ressemblaient à deux fentes brillantes.

Sur le moment, j’ai paniqué car je voulais quelque chose de très coquin pour exciter Bert. J’ai eu du mal à trouver mes mots. Elle m’observait avec un sourire en coin.

— J’aimerais faire une surprise à... mon mari.

— A-t-il des préférences ?

J’hésitais, Bert aimait les choses plutôt osées.

— Je voudrais quelque chose qui... me mette en valeur...

La marchande n’a pas bronché. Elle est allée chercher quelques boîtes en carton, puis m’a fait signe de la suivre.

L’arrière-boutique tenait lieu de salon d’essayage. Avec des grandes tentures aux murs, une lumière douce, la pièce dégageait des senteurs orientales. Quand la vendeuse m’a demandé de me déshabiller, j’ai eu un instant de panique. Jusqu’à présent, j’avais toujours acheté mes sous-vêtements dans une grande surface, de façon anonyme.

La commerçante s’est assise sur une banquette et m’a observée pendant que je faisais glisser ma robe. J’avais honte de montrer mes gros seins. En voyant mes dessous, elle a haussé les sourcils.

— Vous n’avez pas honte de porter ces horreurs ?

Elle n’avait pas tort. Je portais une simple culotte en nylon qui recouvrait entièrement ma touffe, et un soutien-gorge d’une couleur passée qui écrasait mes seins au lieu de les maintenir. Tournant autour de moi, elle m’a effleuré les fesses comme pour en évaluer l’ampleur. Puis ses mains ont remonté le long de mes hanches, jusque sous mes aisselles, et se sont refermées sur mes seins.

— Vous avez des formes superbes, madame. Il faut les mettre en valeur.

Avant de retourner dans le magasin, elle m’a présenté un ensemble noir, en soie.

— Essayez ça...

Cette pièce calfeutrée et mal éclairée était étouffante. Je n’étais pas très à l’aise. L’odeur d’encens qui y brûlait me tournait la tête. Une glace piquée me renvoyait les mouvements de mon corps. Une fois nue, une impulsion perverse m’a poussée vers le miroir, où je m’examinais tout en enfilant le modèle. Cet ensemble m’allait parfaitement. Je découvrais de nouvelles courbes à ma silhouette. Les bonnets pigeonnants soulevaient et écartaient mes gros seins, laissant leur partie supérieure découverte. Le string se réduisait à un simple triangle cachant à peine mon bas-ventre. Katia avait été inspirée en voulant tailler ma touffe de poils. Quelques-uns débordaient encore sur les côtés. Quant au cordon, il s’enfonçait entre mes fesses sans rien dissimuler de celles-ci. Quand j’ai glissé la main entre mes cuisses pour éprouver la douceur de la soie, j’ai découvert que j’étais toute mouillée. Le fond de la culotte aussi était humide. J’ai eu honte de moi ; La vendeuse n’allait pas manquer de voir les taches sur le string. Je suis restée interdite, ne sachant que faire. Trop tard, le mal était fait. Quand elle est revenue, je lui ai annoncé que j’achetais cet ensemble et que j’allais même le garder sur moi.

— Attendez, j’ai un autre modèle qui ne manque pas de charme.

Comment refuser ? J’étais coincée. Elle a apporté des dessous blancs en dentelle. Le slip était si petit qu’il formait une boule dans sa main.

— Laissez-moi faire...

Elle s’est agenouillée à mes pieds pour m’aider à retirer la culotte. Quand j’ai soulevé la jambe, j’ai vu son regard posé sur le haut de mes cuisses. Un filet de mouille blanche devait couler entre les lèvres de mon sexe. Je ne pouvais plus le dissimuler.

— Ce n’est pas grave si vous tachez ce slip... j’ai l’habitude.

Elle a fait mine de ne pas remarquer mon trouble. Elle m’a tenu la cuisse et le pied pendant que j’enfilais l’autre culotte. J’étais mal à l’aise, son expression avait quelque chose de bizarre, soudain. Ses mains sont remontées sur mes fesses, tirant sur l’élastique du slip.

— Il faut bien le remonter.

Toujours accroupie à mes pieds, elle a glissé un doigt sous la dentelle.

— Penchez-vous, pour voir l’effet que ça donne.

Je trouvais qu’elle allait trop loin mais je n’osais pas me plaindre.

Face à la glace, j’avais les seins qui pendaient dans le vide. La vendeuse se tenait à hauteur de mes fesses. Dans le miroir, j’ai vu qu’elle approchait le visage, comme si elle voulait sentir mon cul. J’ai eu un mouvement de recul quand j’ai senti le contact de sa langue sur mes fesses.

— Mais qu’est-ce que vous faites ?

Mon geste n’avait fait que me rapprocher d’elle et, me tenant la cuisse avec une main, elle a écarté le fond du slip avec l’autre. Sa langue s’est glissée entre mes fesses, cherchant mon anus. Pourquoi l’ai-je laissée faire ? Pourquoi me suis-je laissé masturber, tremblant sur mes jambes ?

Quand elle est allée fermer la porte de la boutique, j’ai compris que les choses allaient devenir plus sérieuses. J’aurais pu me rhabiller et partir, mais une curiosité perverse me poussait à rester. La vendeuse a fait glisser le zip de sa robe, se tortillant pour s’en extraire. Ses seins étaient petits et plats, comme ceux d’une gamine. Elle portait un slip en cuir qui ne laissait rien deviner de son sexe. Elle l’a baissé en me tournant le dos.

Quand elle s’est retournée, j’ai vu entre ses cuisses un sexe d’homme, tout mou, au milieu de quelques poils bruns qui cachaient à peine ses testicules. Je suis restée sans voix. C’était la première fois que je voyais un travesti.

— Je te dégoûte ?

— Non... je...

— Viens me sucer...

J’avais peur, et pourtant, malgré ma répulsion, je me suis agenouillée à ses pieds. Je ne retrouvais pas sur « lui » l’odeur habituelle d’un homme. Maladroitement, j’ai pris la queue molle entre mes doigts, tirant sur le prépuce. Les yeux fermés, j’ai englouti le gland entre mes lèvres, l’imbibant de salive. Sa verge a commencé à durcir. Peu à peu, elle a remué dans ma bouche, venant cogner contre mon palais.

— Allez, suce à fond !

J’ai alors éprouvé une joie perverse à sucer cette queue, gonflant les joues pour mieux l’aspirer. Comparée à celle de mon mari, elle paraissait minuscule, comme celle d’un gosse ; mais cela ne faisait qu’accentuer mon trouble et mon plaisir.

Il bougeait les hanches en prenant appui sur ma tête. Ses testicules cognaient contre mon menton. Je l’entendais respirer fort et divaguer d’une voix rauque.

— C’est bon... suce-moi bien... comme ça...

C’était bien une voix d’homme, toute inflexion aiguë avait disparu. Très vite, son corps s’est crispé.

— Ne bouge pas, je vais juter !

Je n’ai pas eu le temps de penser. Un jet tiède s’est déversé sur ma langue. J’ai tout avalé, consciente que c’était ce qu’il voulait. Je me suis allongée sur la moquette pour qu’il vienne me lécher à son tour, mais il n’a pas daigné me voir.

J’étais encore sur le dos, les jambes écartées, quand il est allé ouvrir à une cliente. J’ai ramassé mes affaires en vitesse, frustrée d’être ainsi laissée pour compte. Quand j’ai voulu régler mes achats, il m’a même ignorée.

J’ai marché d’un pas rapide jusqu’à la Comédie-Française. Je ne savais plus où j’en étais. Je n’arrivais pas à me faire à l’idée que je venais de sucer un travesti. Cela me semblait dégoûtant, et pourtant, j’y avais pris du plaisir.

J’ai poussé la porte d’une brasserie. J’avais besoin d’un verre d’alcool pour me remettre de mes émotions. Au comptoir, j’avais l’impression que tout le monde me dévisageait. Pouvaient-ils lire sur mon visage ce que je venais de faire ?

7

Même si je n’osais pas encore accepter les propositions que certains hommes me faisaient dans la rue, je me masturbais beaucoup en imaginant les scènes les plus torrides.

La veille du retour de Bert, je suis allée flâner sur le boulevard des Batignolles. En remontant vers la place Clichy, puis vers Blanche, je suis passée devant des sex-shops qui exposaient des godemichés en vitrine. J’ai ralenti le pas ; malgré ma curiosité, je n’ai pas osé entrer. Je préférais demander à mon mari de m’accompagner. C’était le genre d’endroit qu’il était susceptible de connaître.

Ces rideaux de velours qui dissimulaient l’intérieur m’attiraient. J’étais comme happée par ces photos suggestives placardées sur la devanture. J’ai continué mon chemin, puis je suis entrée dans un café. Pendant que je buvais une noisette au comptoir, je serrais avec force mes cuisses l’une contre l’autre. Quand j’étais trop excitée, je massais ainsi mon sexe. Adolescente, il m’arrivait de faire la même chose dans mon lit, en toute innocence, ignorant qu’il s’agissait d’une forme de masturbation.

En descendant au sous-sol pour téléphoner, j’ai jeté un coup d’œil dans les toilettes. La cabine était étroite, mal éclairée. Elle sentait l’eau de Javel et l’urine. La cuvette à la turque était maculée de traînées jaunâtres, les murs décrépis couverts de graffitis obscènes.

Quelqu’un descendait, je me suis enfermée. J’étais en nage. Debout sur les repose-pieds de la cuvette, la culotte descendue aux genoux, je me suis masturbée comme une folle. J’entendais piétiner derrière la porte. J’ai voulu me faire jouir rapidement. J’ai enfoncé mes doigts dans mon vagin tout en frottant la paume de ma main contre le clitoris. Je m’imaginais défoncée par les bites factices que j’avais vues dans les vitrines. Par la bouche, le vagin et l’anus. Je les sentais remuer dans mes trous, m’arrachant des soupirs de plaisir.

L’orgasme a été si violent que j’ai dû m’appuyer contre le mur. Fébrile, j’ai essuyé mes doigts mouillés avec du papier hygiénique.

J’ai téléphoné à Clara qui m’a tout de suite proposé de passer chez elle. A ma voix, elle avait dû sentir que je n’étais pas tout à fait dans mon état normal.

Clara vivait dans le Marais. Son somptueux appartement donnait sur la place des Vosges. Son mari, amateur d’art, collectionnait les œuvres de peintres contemporains. Pour ma part, j’étais peu sensible à cette forme d’expression. La violence de certaines toiles m’effrayait. Clara essayait pourtant de me convaincre :

— La peinture, c’est comme le sexe. Plus on connaît, mieux on apprécie.

J’avais besoin de lui raconter ce que je venais de faire et, surtout, lui dire combien ces godemichés m’avaient excitée. Je ne voyais personne, à part Clara, à qui me confier. J’étais trop fière pour avouer à mon mari qu’une simple bite suffisait à me faire mouiller.

Clara m’a alors tendu un paquet enveloppé dans un papier doré.

— Tiens, j’avais ça pour toi.

J’ai défait le ruban. Je n’ai pas pu réprimer un cri quand j’ai découvert le godemiché en bois. Il était encore plus volumineux que ceux que j’avais repérés dans les vitrines. J’étais perplexe.

— Tu savais que ça existait, ces choses-là ?

— Mais bien sûr ! J’en ai même toute une collection. Alex, mon mari, adore me défoncer le cul avec.

Clara s’est emparée du gode et l’a porté à ses lèvres. Elle l’a sucé en salivant. C’était encore plus indécent qu’avec une vraie bite. Guettant mes réactions, elle engloutissait l’engin dans sa bouche, le faisant bouger entre ses lèvres brillantes. Je me suis servie un verre de whisky que j’ai bu trop vite. L’alcool m’a chauffé le corps et j’ai eu l’impression d’être encore plus rouge.

— Solange, viens sucer mon gode.

— Non, Clara, pas ça !

Elle m’a attrapée par la main.

— Quand tu fais la pudibonde, on dirait vraiment une gourde ! En plus, je sais que tu en crèves d’envie !

— C’est vrai, mais j’ai honte.

Elle m’a alors entraînée dans sa chambre et nous nous sommes déshabillées, face à face. Je me demandais de quelle façon Clara allait se servir de cet instrument. Elle s’est allongée à plat ventre en écartant les cuisses. Je me suis couchée à côté, puis nous nous sommes caressées. Je palpais ses seins gonflés. Elle me touchait l’intérieur du sexe tout en me léchant les mamelons. Puis son clitoris a durci sous mes doigts. Se détachant de moi, Clara s’est emparée de la bite en bois et en a noué les lanières autour de sa taille.

— Nous allons essayer ça ensemble.

— Il est beaucoup trop gros.

— Tais-toi, laisse-toi faire...

Quand je l’ai vue, agenouillée sur le lit avec son faux sexe érigé entre les jambes, j’ai repensé au travesti. Je retrouvais cette ambiguïté qui m’avait tellement excitée. A voir mon amie se tripoter la verge, j’avais envie de sucer ce bâton de bois lisse.

— Parfois, j’imagine que je suis un homme. Si tu savais comme ça me fait mouiller !

Tout en lui prenant la bite, je lui ai dit que, moi aussi, j’avais l’impression de caresser un homme. Ma langue passait le long du membre factice, tandis que mon doigt suivait le contour des lèvres de son sexe. La fente s’ouvrait dans ma main, laissant échapper un filet de mouille.

— Je vais t’enfiler, j’en meurs d’envie.

— Tu vas me faire mal !

— Je vais te faire jouir comme jamais.

Je me suis allongée, bras en croix et jambes écartées. J’avais du mal à me faire à l’idée que c’était bien Clara qui était sur le point de me pénétrer. S’agenouillant entre mes jambes, elle a alors collé l’extrémité du gode sur mon sexe. J’ai frissonné ; j’avais l’impression de sentir la queue de Bert quand il bandait fort. Clara a poussé lentement ; l’instrument paraissait trop gros et butait à l’entrée de mon sexe.

— Tu mouilles pourtant beaucoup...

J’ai écarté autant que j’ai pu les lèvres de mon sexe avec mes doigts. J’avais du mal à les tenir tant elles glissaient. L’extrémité du gode est enfin parvenue au fond de mon vagin, me déclenchant des cris de douleur et de plaisir.

— C’est presque meilleur qu’une vraie bite, hein ?

— Oh, tais-toi ! C’est si bon !

Elle me prenait comme un homme. Ses coups de reins se faisaient de plus en plus rudes. J’ai enfoncé l’index dans son anus. C’était doux et moite. Ses sphincters se crispaient autour de mon doigt. Je lui griffais l’orifice pour la rendre folle. Elle respirait de plus en plus vite, s’agrippant à mes seins, les mordillant à me faire hurler. J’ai joui comme jamais, la soulevant par la seule force de mon corps arqué.

Je me suis placée sur le ventre de ma partenaire. Je me suis mise à remuer de haut en bas. Clara se branlait avec vigueur, introduisant les doigts dans sa chatte. Je lui ai alors dénoué le sexe en bois pour pouvoir le passer à mon tour. J’ai pris un plaisir fou à branler la grosse bite qui pointait devant mon bas-ventre.

— Viens me sucer !

Clara s’est penchée pour prendre le gland dans sa bouche. Elle m’a léchée avec application, comme si j’étais un homme. Pour le coup, j’ai réellement eu l’impression que j’allais éjaculer sur son visage. Elle s’est assise sur moi et s’est empalée sans plus attendre. Nous avons joui ensemble, nous embrassant à pleine bouche.

8

Bert voyageait moins ; il se concentrait davantage sur ses affaires à Paris. Je m’épanouissais dans ma vie de couple, et les amis de mon mari devenaient peu à peu les miens. Je ne lui refusais plus rien sur le plan sexuel. Au contraire, Bert trouvait que j’étais parfois difficile à rassasier.

Je voulais faire l’amour toutes les nuits et, quand Bert s’endormait, trop épuisé par sa journée, j’étais frustrée. Je m’allongeais à côté de lui et, irritée, j’éteignais la lampe de chevet. Des rêves cochons alors m’assaillaient ; je me réveillais en sueur. Excitée, je repoussais les draps pour ramper entre les jambes de mon mari qui dormait nu. Je respirais l’odeur de ses couilles, plongeant le nez dans les poils de ses fesses. Je léchais sa queue molle qui reposait sur une cuisse. Dès qu’elle durcissait je la prenais à pleines mains, la faisant coulisser entre mes doigts. J’ouvrais grand la bouche et l’engloutissais. J’y retrouvais un goût d’urine et de sperme qui me rendait folle. Je couvrais le gland de salive et passais ma langue autour. Mon mari bandait si fort que ma bouche ne suffisait plus. Je me mettais alors à califourchon sur sa bite érigée, écartais les lèvres de mon sexe, et baissais le bassin jusqu’à ce que son gland me pénètre. Bert, à demi réveillé, sortait de son immobilité et grognait. Me prenant alors par la taille, il me ramenait sur lui pour que je m’empale à fond.

— Tu es donc devenue nymphomane ?

Je remuais de haut en bas, descendant bien les fesses pour loger la queue le plus loin possible dans mon vagin.

— Si tu te voyais, une vraie chienne...

Je prenais un plaisir abject à me faire jouir sur sa queue. En sueur, divaguant, racontant des choses scabreuses, je lui écrasais les couilles avec mon cul.

— Elle est bonne, ta queue !

— Salope ! Tu vas me faire gicler !

Mon mari jouissait, incapable de se contenir davantage.

Un soir, je devais rejoindre Bert dans un restaurant de la place Vendôme. Il organisait parfois des soirées impromptues en tête à tête, qui ne manquaient pas de charme. Hormis l’éducation sexuelle, il m’enseignait l’art de la gastronomie. Aussi ai-je été surprise de le trouver en compagnie d’un couple.

Pacos, un industriel grec, venait de signer une affaire avec mon mari. Il était avec Tina, son épouse. Native d’Athènes, la trentaine, c’était une brune à l’exubérance ravageuse. Quand elle se penchait, ses seins opulents semblaient vouloir sortir de son décolleté. Ses lèvres rouges et épaisses possédaient un pli sensuel. Elle riait beaucoup, découvrant une denture d’un blanc nacré.

Plus âgé qu’elle, son mari était un homme corpulent avec une tête ronde aux cheveux rares. Cependant, l’élégance de ses vêtements lui donnait une certaine distinction.

Sous l’effet du vin, la conversation est devenue très libre. Paco et Tina parlaient sans complexe de leur vie de couple, donnant des détails intimes. A les entendre, ils ne passaient pas une semaine, à Athènes, sans organiser une soirée spéciale entre amis. Cette conversation me gênait. C’était un sujet que je n’avais jamais abordé autour d’une table. Bert, un peu gris, semblait fasciné. Il questionnait intimement Tina :

— Vous avalez le sperme de votre mari ?

— Enfin, Bert, tu es indiscret !

J’avais honte pour lui.

— Tu veux que je raconte comment tu t’y prenais quand on s’est connus ?

— Non, arrête !

L’idée qu’il déballe les détails intimes de ma vie m’était intolérable. Tina a rompu le silence, me dévisageant d’un air complice :

— Ce sont les plus timides au début qui font les plus grandes salopes ensuite !

Après le repas, Bert a proposé à Paco de venir boire un dernier verre à la maison. Tina, plus excitée que jamais, a trouvé l’idée formidable.

Dans la voiture, nous étions toutes les deux sur la banquette arrière. Pour ne pas déranger les hommes devant, elle chuchotait, approchant tout près de mon visage sa bouche sensuelle. Son haleine était chaude, chargée de vapeurs d’alcool. Elle me parlait des choses qu’elle voulait faire à Paris. Elle semblait ne pas se rendre compte que sa main touchait ma cuisse. Le contact de son doigt sur mon bas me donnait des frissons.

Sitôt arrivés à l’appartement, Bert a servi du champagne. Tina était pendue au cou de Paco et l’embrassait à pleine bouche. Elle avait beaucoup bu pendant le repas ; malgré ça, elle a vidé plusieurs coupes comme si c’était de l’eau.

Elle a insisté pour que Bert mette un disque ; elle voulait danser. Elle m’a prise par la main et m’a tirée de mon fauteuil.

— Viens, on va danser devant eux.

Eux, c’étaient nos maris, avachis dans le canapé. Bert nous a encouragées en frappant dans les mains.

— Allez, les femmes, montrez-nous un peu vos fesses !

Tina était déjà collée contre moi, vacillant au rythme d’un slow. Elle frottait ses seins et son ventre sur moi tout en me tenant fermement par la taille. Son odeur de transpiration, mêlée à celle de son parfum, était forte et me troublait.

Tina a déboutonné le devant de sa robe, exhibant des seins superbes qui n’avaient pas besoin de soutien-gorge tant ils étaient fermes. Elle s’est collée contre moi, se frottant les mamelons contre mon chemisier. Elle m’a soudain embrassée en mettant la langue.

— Déshabille-toi...

C’était la première fois que Bert me voyait dans les bras de quelqu’un d’autre. Cela semblait pourtant lui plaire.

— Montre-nous ton cul, Solange.

Il m’a fallu quelques instants pour me faire à cette idée. Même si tout le monde était très excité, j’étais gênée de servir d’attraction. Quand je me suis retrouvée en slip et en soutien-gorge, mes seins m’ont paru trop gros, et j’ai fait un geste pour les cacher. Tina m’en a empêchée.

— Quand on a des beaux seins, il faut les montrer !

Elle a défait l’agrafe de mon soutien-gorge. Des frissons m’ont parcourue quand elle a joué avec mes mamelons. Puis sa main est descendue le long de mes hanches, se glissant entre mes cuisses.

— Mais tu es toute mouillée !

Elle a voulu me déculotter.

— Non, attends !

C’était trop tard, ma culotte formait déjà une petite boule à mes pieds. Quand Bert m’a demandé de prendre des poses, j’ai compris que les choses allaient devenir sérieuses. Malgré une certaine appréhension, je me suis penchée en avant pour exhiber mon cul et ma fente. Paco a applaudi en se tournant vers mon mari.

— Bravo ! Bien éduquée, et vicieuse avec ça !

Sur les ordres de son mari, Tina m’a entraînée sur la moquette, se plaçant tête-bêche sur moi.

— Suce-moi !

Tout se troublait dans mon esprit. Sa grosse touffe de poils dégageait un parfum épicé. Son sexe était pourvu de lèvres très développées, rosâtres et fripées. J’ai eu un bref moment d’écœurement qui s’est transformé en une curiosité obscène. J’ai alors séparé ses nymphes, découvrant la vulve brillante. De la mouille coulait de son orifice. Le clitoris s’est durci sous ma langue. Je lui donnais des petits coups, puis le léchais. Tina gémissait à en perdre haleine. De son côté, elle me fouillait le sexe avec les doigts. J’avais l’impression d’avoir un animal entre les cuisses. Nos soupirs se mêlaient ; plus rien n’existait autour de nous. Nos corps se sont crispés et nous avons joui, nous pinçant et nous griffant mutuellement. J’avais perdu le contact avec la réalité. Je suppliais Tina de me mettre un doigt dans l’anus. Plus rien n’existait en dehors de l’intense plaisir que nous prenions. Un nouvel orgasme nous a secouées, chacune avec son index dans le cul de l’autre.

J’ai mis du temps à reprendre mes esprits. Quand je me suis levée, la tête me tournait. C’est alors que j’ai vu Bert, la queue dans la main : il voulait me baiser devant nos invités.

9

Plus je connaissais mon mari, plus je le trouvais imprévisible. Quand je lui ai dit que j’avais revu Tina, et que nous étions allées visiter une exposition au Grand Palais, il m’a traitée de gouine.

— Vous vous êtes touché la chatte en admirant des Picasso, hein, avoue !

Je me suis récriée, lui expliquant que je n’avais fait que lui servir de guide pendant que son mari travaillait. Cependant, je n’ai pas osé lui raconter ce que nous avions fait après la visite, dans l’ascenseur de la tour Montparnasse et pendant le déjeuner.

Tina était venue à l’exposition avec son amant, Sevic, qui travaillait pour le consul de Grèce. Ils n’ont pas arrêté de se peloter ! Je me tenais derrière eux et j’avais parfois du mal à me concentrer sur les tableaux. J’ai cru un instant que le surveillant allait leur demander de quitter la salle tant Tina roucoulait quand Sevic lui touchait les seins.

Dans le taxi qui nous conduisait à la tour Montparnasse, Sevic avait une main entre les cuisses de Tina et une autre sur mes seins. Je commençais à être aussi excitée qu’eux : c’était contagieux.

Tina m’avait raconté que Sevic exigeait d’elle des choses très vicieuses, et qu’il l’avait mise déjà plus d’une fois dans l’embarras, et en public, en plus ! J’ai quand même été surprise quand il nous a demandé dans l’ascenseur de la tour, de retirer nos culottes.

Quand les portes se sont ouvertes, un courant d’air tiède est passé sur mon sexe. Les miroirs reflétaient ma figure cramoisie. Nous étions arrivés au restaurant panoramique depuis lequel on voyait tout Paris. Sevic avait glissé nos culottes dans sa poche et se dirigeait vers le maître d’hôtel.

Tina s’accrochait à mon bras.

— Je mouille déjà, pas toi ?

Elle était pire que Clara. Derrière la femme distinguée se cachait une véritable dépravée.

Le repas s’est déroulé normalement. Les plaisanteries de Sevic nous divertissaient. J’en arrivais presque à oublier que je mangeais sans petite culotte ; jusqu’au moment où il nous a demandé de nous branler sous la table. Tina ne s’est pas fait prier. Ses mains ont disparu sous la nappe. Sevic ne plaisantait pas :

— Regarde comme Tina est obéissante.

Comme je l’avais fait dans l’ascenseur, je me suis pliée à ses exigences. Ma main s’est aventurée sous la nappe, cherchant ma touffe de poils entre mes cuisses. A mesure que mes doigts écartaient ma fente, j’éprouvais une excitation bizarre. Je prenais soudain plaisir à me branler au milieu de gens qui mangeaient.

— Faites voir vos doigts !

Tina et moi avons présenté nos doigts couverts de mouille.

— Je vois que ça jute bien. Maintenant, faites-vous jouir.

— Pas ici, Sevic !

Tina s’est moquée de moi. J’ai compris que je ne pourrais y échapper, et je me suis masturbée, bougeant les doigts de plus en plus vite dans mon vagin. L’orgasme arrivait et j’avais de plus en plus de mal à me tenir droite sur ma chaise. J’avais envie de me vautrer sur la moquette et d’écarter les cuisses pour mieux me branler. Tina était en sueur, avec une main devant la bouche.

— Soyez discrètes tout de même, ne me faites pas honte !

Plus j’essayais de me contenir, plus le plaisir montait. J’ai fait comme Tina, j’ai fermé les yeux. A la fin, la jouissance a été si forte que la tête m’a tourné. J’ai bu d’un trait le cognac qu’on venait de nous servir, ils se sont embrassés et je me suis sentie de trop. Je m’en voulais d’avoir accepté ce jeu.

Comme convenu, Sevic nous a rendu nos culottes, et à tour de rôle, nous sommes allées les remettre aux toilettes.

Tina a mis si longtemps que Sevic et moi, nous nous sommes demandé si elle n’avait pas un problème. Elle est revenue, toute rouge, en nous expliquant que la serrure fonctionnait mal et qu’elle s’était retrouvée enfermée. Sur le moment, je l’ai crue.

Le serveur se lavait les mains au lavabo. Il devait m’attendre car, dès qu’il m’a vue, il m’a poussée dans la cabine.

— Mais qu’est-ce que vous faites, vous êtes fou ?

J’étais d’autant plus surprise que durant le service, il s’était montré discret, voire timide. Il était solidement bâti, comme quelqu’un qui fait beaucoup de sport.

— Tu crois que je n’ai pas remarqué ton manège avec ta copine !

Je n’ai pas répondu. Je tenais ma culotte roulée en boule. Je n’ai pas pu la dissimuler.

— Et tu as bouffé la chatte à l’air, en plus.

J’ai tenté d’ouvrir la porte.

— Laissez-moi sortir !

— Fais voir tes fesses.

Il me tenait par le bras, l’air buté. J’ai alors remonté ma robe, et il m’a forcée à m’asseoir sur la lunette des W.-C. Puis il a sorti sa queue raide.

— Allez, suce-moi bien.

Une odeur de ranci s’est dégagée quand j’ai tiré sur le prépuce. J’ai ouvert grand la bouche tout en réprimant un haut-le-cœur. Le garçon avançait et reculait son ventre comme s’il se trouvait dans un vagin. Sa queue venait cogner contre mon palais, déformant au passage mes joues.

— Tu étais venue pour pisser, hein ? Alors, pisse !

J’ai dû soulager ma vessie tout en continuant de le sucer. Le serveur me tenait la tête ; il avait du mal à éjaculer.

— Avale tout, salope ! Branle-toi en même temps !

Malgré ma répulsion, je devenais de plus en plus excitée. Je lui ai même susurré que j’étais son esclave, sa pute, sa chienne... Je délirais complètement. Autant je m’étais contenue à table, autant je profitais de cette position dégradante pour jouir sans pudeur, ignorant le lieu où nous nous trouvions. A la fin, il a giclé quelques gouttes avec difficulté.

— Ah, les salopes, elles m’ont vidé !

Il est sorti sans m’adresser un mot. J’ai compris alors que Tina avait dû subir le même traitement. Elle l’avait sucé puis fait jouir.

Tremblante, j’ai dû refaire mon maquillage mis à mal : des gouttes de sperme coulaient même sur mon menton !

Tina et Sevic m’attendaient devant l’ascenseur. Inquiète, Tina m’a demandé si tout allait bien. Elle jouait la comédie à merveille. De mon côté, je m’en suis tirée en racontant que j’étais au téléphone.

10

Bert et moi, nous nous sommes disputés pour des broutilles, et nos relations ont été tendues pendant quelques jours. Je prenais ça pour une crise passagère ; mais dure était l’abstinence. Chaque fois que je voulais caresser mon mari, le branler, il me repoussait. J’avais l’impression qu’il m’en voulait d’être devenue une femme vicieuse. Et lorsqu’il m’a traitée de lesbienne, je me suis juré de me venger. C’est lui, sans le savoir, qui m’en a donné le moyen. Il m’a demandé d’aller porter un dossier à l’un de ses clients, sachant que mon cours de modern danse se trouvait dans le quartier.

C’était un magasin de tapis qui faisait venir la marchandise d’Iran et de Turquie. Bert était en rapport avec eux pour mettre au point un réseau de distribution avec la Hollande. Avec l’intention de me rendre ensuite au gymnase, j’avais mis un jogging dont le bas me moulait trop les fesses. M. Zivkov, le gérant, m’a accueillie avec un grand sourire. C’était un petit homme chauve et bedonnant. Une moustache très fournie faisait ressortir ses yeux noirs et pénétrants. Quand je lui ai tendu le dossier, lui expliquant que je venais de la part de Bert, il m’a alors regardée d’un air équivoque.

— Bert ne m’avait pas dit qu’il avait embauché une si charmante secrétaire.

Il semblait apprécier mon bas de survêtement qui se perdait dans la raie de mes fesses, et qui moulait le renflement de mon sexe. Quand je marchais, je sentais mes grosses lèvres bouger, prises dans le tissu. Ma poitrine paraissait encore plus épanouie qu’elle ne l’était. Elle était si comprimée que mes mamelons dardaient sous le coton comme deux gros boutons.

Je pouvais arrêter ce jeu et me présenter, mais une excitation malsaine me poussait à aller encore plus loin.

— Il ne vous a jamais fait de propositions ?

— Oh non !

M. Zivkov m’a demandé de le suivre dans l’arrière-boutique pour me remettre ses devis. C’était une pièce exiguë, sans fenêtre, meublée d’un bureau et d’une armoire en fer. Un ordinateur et un fax trônaient au milieu d’un tas de papiers. L’odeur des tapis était forte et écœurante. J’avais envie de sortir d’ici et d’aller me dépenser dans la salle de danse. Cet homme ne me plaisait pas. Il avait une attitude bizarre. J’avais l’impression qu’il faisait exprès de ne pas trouver ce qu’il cherchait dans le but de prolonger notre tête-à-tête.

Pendant que je rangeais les papiers dans mon sac, il s’est approché de moi, se collant à mes reins.

— Mais qu’est-ce que vous faites ? Lâchez-moi !

— Tais-toi... tais-toi...

Il a touché mes seins par-dessus mon sweat. Pourquoi me suis-je laissé faire ? Je me défendais mollement et cela l’encourageait. Son odeur d’après-rasage, mêlée à celle des tapis, me tournait la tête. Sa hanche se frottait contre mon sexe.

— Je suis sûr que tu es une salope ! Cela m’étonnerait que Bert ne t’ait pas encore baisée !

C’est cette phrase qui m’a rappelé combien Bert avait été vexant ces derniers temps. Cependant, j’étais moins sûre soudain de vouloir me venger. En même temps, une semaine privée de la queue de mon mari, je me sentais capable de tout. Les attouchements de l’homme se précisaient. Je sentais son souffle haletant sur mes épaules. Avant que j’aie pu faire un geste, il a glissé sa main dans mon pantalon, fouillant mon sexe avec ses doigts. Quand il m’a fait remarquer que je mouillais comme une cochonne, j’ai compris alors que je ne lui résisterais pas ; j’ai eu envie d’être vicieuse. J’ai baissé mon slip, montrant la raie de mon cul et ma fente qui laissait échapper un filet de mouille blanche. Je me suis installée dans le fauteuil, passant une jambe par-dessus un accoudoir, puis la seconde. Zivar s’était agenouillé devant moi.

— Ecarte bien que je te voie.

Il a séparé les lèvres de mon sexe avec les doigts, effleurant ma fente.

— Des secrétaires comme toi, j’en veux tous les jours.

Le fait d’être prise pour une autre ne faisait qu’accroître mon excitation ; je n’avais plus honte de mon impudeur.

Il m’examinait en détail, faisant bouger ses doigts boudinés à l’intérieur de ma vulve.

— Tu es aussi large qu’une pute.

Il s’est levé pour se débraguetter, le regard toujours rivé sur mon sexe béant.

— Regarde ma queue !

Zivar bandait si fort qu’il a eu du mal à sortir son sexe. Il s’est masturbé devant moi avant de s’approcher. J’ai cru bien faire en ouvrant grand la bouche.

— Tu veux bouffer ma queue, hein ?

— Oh oui...

J’étais fascinée par ce gland violacé qui dardait sous mon nez. Zivar prenait un malin plaisir à me faire attendre. Je gardais les lèvres entrouvertes. Au moment où je m’y attendais le moins, il a enfoncé sa bite dans ma bouche. Je l’ai alors sucé comme une vraie vicieuse, saisissant sa queue à la base pour la faire gonfler davantage. Je tripotais ses gros testicules poilus qui pendaient. Zivar se tenait au dossier, le visage congestionné.

— Oh oui, salope, continue comme ça.

Il a passé son gland sur mon menton. Des relents d’urine montaient jusque dans mes narines. Peu à peu, sa queue s’est glissée entre mes seins. Plaqué contre moi, il les a rapprochés l’un contre l’autre, emprisonnant ainsi son membre. Les ondulations de son bassin, d’avant en arrière, ont fait coulisser sa queue. C’était la première fois qu’un homme me possédait de la sorte. Même Bert ne m’avait jamais prise ainsi. J’étais de plus en plus excitée par cette verge qui venait jusque dans mon cou.

— T’aimes ça, hein ?

— Oui, c’est bon...

Les idées se bousculaient dans ma tête. Je l’encourageais en débitant des obscénités, me masturbant avec joie. Il a éjaculé dans cette position, m’inondant le visage de sperme. J’ai fermé les yeux, la vue brouillée par ses giclées intenses. Je n’en finissais pas de lâcher des gémissements, bougeant de plus en plus vite les doigts dans mon vagin.

Zivar n’a pas répondu quand je l’ai supplié de me baiser. Sa queue s’amollissait peu à peu entre ses jambes et, pour ne pas perdre la face, il a eu cette phrase malheureuse :

— Tu es pire qu’une pute !

11

Le soir même, j’ai eu Bert au téléphone. Il était bloqué à Marseille à cause d’une grève des aiguilleurs du ciel. Pour porter à son comble sa mauvaise humeur, je lui ai raconté ce que j’avais fait avec Zivar. Il m’a traitée de salope, m’accusant de vouloir le discréditer auprès de ses clients. Nous nous sommes disputés une fois de plus et, furieuse, je lui ai raccroché au nez.

Sous le coup de l’émotion, j’ai annulé un rendez-vous et avalé un somnifère.

Je me suis réveillée tard dans la matinée. Après un bain chaud, j’ai pris mon petit déjeuner sans entrain, repensant au coup de fil de la veille. J’appréhendais le retour de Bert.

Il est arrivé vers midi avec un énorme bouquet de fleurs. Il était d’humeur charmante, mais je sentais sa joie un peu forcée. Il voulait se faire pardonner, mais ne savait pas comment s’y prendre. Il m’a tout de même avoué qu’il était content de constater que j’étais devenue une vicieuse.

— Je ne pensais pas que ça irait aussi vite. Dire qu’il y a quelques mois seulement, tu tremblais quand je te mettais un doigt dans le cul.

J’ai enroulé mes bras autour de son cou et je l’ai embrassé, cherchant sa langue.

— Baise-moi, mon chéri. J’en ai envie !

J’ai eu juste le temps de finir ma phrase que je me suis retrouvée à plat dos sur le divan, les jambes en l’air. Bert m’a déculottée, plongeant sa tête entre mes cuisses. J’ai frissonné quand il a passé sa langue entre les lèvres de mon sexe. Il jouait avec mon clitoris, le faisait durcir. Cela faisait longtemps qu’il ne m’avait léchée ainsi, prenant son temps, explorant chaque zone sensible de mon intimité. Quand il a relevé la tête, il avait la bouche toute maculée de mouille.

— Je vais bien te faire jouir, tu vas voir.

— Oui, mon chéri... prends-moi comme une chienne.

Il a sucé mon bouton jusqu’à ce que, n’y tenant plus, je le supplie de me baiser. Je me suis agrippée à lui quand il m’a prise. Mes cris l’excitaient. Il me pénétrait avec rage, me couvrant d’injures et de compliments. La violence de mon orgasme lui a prouvé combien j’aimais toujours baiser avec lui.

Tina voulait me voir avant son départ pour Athènes. J’ai d’abord refusé sous un vague prétexte. Je savais que Bert n’apprécierait pas trop. Mais elle a tant insisté que j’ai cédé. Je suis allée à son hôtel, au Palais-Royal.

En guise de chambre, son mari et elle avaient loué une suite qui donnait sur la Comédie-Française. Tout, ici, depuis l’épaisse moquette jusqu’aux tentures des murs, respirait le luxe. Tina portait un peignoir en soie à peine fermé. Elle m’a sauté au cou et m’a embrassée sur la bouche. Ses joues étaient brûlantes comme si elle avait de la fièvre. Elle m’a entraînée sur le lit.

— J’étais en train de me masturber, viens !

Elle a défait mon corsage avec des gestes fébriles. Sitôt mon soutien-gorge dégrafé, elle m’a sucé la pointe des seins. Une immense glace au-dessus du lit reflétait nos deux corps enchevêtrés. Nous nous sommes retrouvées nues, allongées tête-bêche sur les draps défaits. Tina me suçait le clitoris tout en frottant son sexe sur ma figure. J’aimais le goût salé de sa vulve. Mon amie m’encourageait d’une voix rauque :

— Oui, lèche-moi là ! Enfonce bien ta langue, comme ça !

En nous léchant, nous avons joui sans retenue. Après, nous nous sommes reposées, enlacées sur le lit. Quand Tina m’a demandé si je n’avais pas envie de faire pipi, je n’ai pas su quoi répondre. Elle paraissait bizarre soudain. Je ne voyais pas où elle voulait en venir. Quand elle m’a entraînée dans la salle de bains je n’ai pas eu le réflexe de refuser. Tina m’a alors demandé de pisser devant elle.

— S’il te plaît, Solange...

Sur le moment, j’ai cru qu’elle plaisantait. Personne ne m’avait jamais demandé de faire ça. Mais Tina a insisté d’une façon qui m’a paru anormale.

— Je t’en prie, ça m’excite...

Troublée par le ton suppliant, je me suis placée au-dessus de la lunette, le buste penché en avant. Tina s’est accroupie devant moi, les yeux rivés sur mon sexe ouvert. Je me sentais incapable d’uriner. Malgré mes efforts, rien ne venait. Sa présence me bloquait. Elle s’est alors efforcée de me décontracter, mettant un doigt dans mon vagin et appuyant sur la vessie avec un autre. L’effet a été radical : un jet jaunâtre et dru a jailli entre mes cuisses, éclaboussant avec bruit le fond de la cuvette. Tina avait conservé un doigt dans mon sexe et cela me provoquait une sensation que je n’avais jamais éprouvée. Elle m’a branlée ainsi pendant que je pissais, se masturbant elle aussi de son côté avec une hargne presque effrayante.

En sortant de son hôtel, je suis allée me promener aux Tuileries. J’étais assise sur un banc, observant les pigeons qui s’arrachaient un morceau de pain. Je n’ai pas remarqué tout de suite l’homme qui rôdait autour de moi. S’approchant enfin, une cigarette aux lèvres, il m’a demandé du feu. J’avais envie d’être tranquille, je lui ai poliment répondu que je ne fumais pas. Surpris par ma froideur, il a froncé les sourcils. Il était quelconque, vêtu d’un costume froissé et coiffé d’un feutre mou. Son visage n’exprimait rien de particulier, sinon l’ennui. Je connaissais ce genre de type. Quand j’étais poissonnière, je les voyais errer dans le marché durant des heures sans savoir quoi faire.

Il n’était qu’à un mètre de moi, pourtant une odeur de crasse et de tabac refroidi m’emplissait les narines. Ses yeux ternes me détaillaient sans gêne, s’arrêtant sur mes seins et mes jambes croisées. J’ai remarqué qu’il bandait. Il s’attendait probablement à ce que je le traite de détraqué ou de vicieux. Mais j’ai été plus perverse que lui : je me suis levée après lui avoir dit que j’avais baisé toute la journée et que j’étais épuisée. Il est resté interdit, ne sachant que dire. Quand j’ai eu le dos tourné, je l’ai toutefois entendu murmurer :

— Salope !

12

Un après-midi, alors que je remontais la rue Lepic, je suis tombée sur Chantal, une fille qui travaillait à la poissonnerie avec moi. Sur le coup, elle ne m’a pas reconnue. Elle m’a détaillée des pieds à la tête.

— Tu as changé, Solange. Maintenant, on dirait une vraie dame !

Je portais une jupe moulante, très courte, et un blouson de vison très ajusté. Je me sentais bien dans ma peau. Par contre, la pauvre Chantal traînait toujours sa veste en velours, et ses formes se perdaient sous un gros pull-over. Pourtant, elle était loin d’être laide. Elle n’était seulement pas mise en valeur. Nous n’avons pas su quoi nous dire. J’étais gênée de la différence qui existait désormais entre nous. Pour meubler la conversation, je lui ai demandé des nouvelles de tout le monde. Elle m’a reproché de n’être jamais retournée les voir à la poissonnerie. Je sentais qu’elle n’avait pas le moral et je l’ai entraînée dans un café pour boire un verre. Chantal ne m’a pas tout de suite expliqué les raisons de sa déprime : son couple battait de l’aile.

— Je crois que je suis tombée sur un malade sexuel. Robert me demande des choses que tu ne peux même pas imaginer !

Elle était toute rouge, au bord des larmes. J’essayais de la faire parler, lui posant des questions précises, mais elle se contentait de répéter :

— C’est un malade sexuel, c’est tout !

Quand je lui ai demandé si elle se faisait enculer facilement, elle a levé les yeux au ciel, scandalisée.

— Mais enfin tu es folle ! C’est sale !

Elle était aussi coincée que moi quand j’avais rencontré Bert.

— Mais tout le monde s’encule, c’est normal !

Je l’ai vue pâlir. Elle a baissé les yeux, prête à éclater en sanglots. Elle m’a avoué qu’elle avait même du mal à atteindre l’orgasme parfois, tant elle était crispée. En la voyant, je me rendais compte du chemin que j’avais parcouru.

Quand ma camarade a voulu savoir comment ça se passait pour moi, je lui ai raconté ma période d’apprentissage en n’omettant aucun détail scabreux. Chantal, toute pâle, m’écoutait.

J’ai insisté pour qu’elle vienne à la maison. Elle avait passé la nuit à déprimer dans un hôtel. Je lui ai proposé de prendre un bain pour qu’elle se détende, lui laissant même un peignoir et des dessous.

Quand elle est sortie, elle était méconnaissable. Ses longs cheveux châtains pendaient dans son dos. Le peignoir, trop petit pour sa taille, parvenait à peine à cacher ses seins et ses fesses. Ainsi vêtue, elle était très attirante. Pourtant elle continuait de se trouver laide.

— Ne fais pas cette tête, voyons ! Tu sais que tu es très séduisante comme ça ?

— Tu crois ?

Elle a croisé les bras sur sa poitrine. Le peignoir s’est soulevé, dévoilant les fesses. Elle ne savait ni quoi faire ni quoi dire. Elle était mal à l’aise de voir son corps ainsi mis en valeur. Je lui ai servi un whisky bien tassé. Elle l’a bu d’un trait, avec nervosité. Cela a paru la détendre car, assise à mes côtés, les yeux perdus dans le vague, elle s’est mise à parler. Elle se sentait moche et inutile. Elle avait peur de ne pas arriver à satisfaire les désirs de son homme. Trop timide pour accepter ses volontés perverses, trop complexée par ses fesses qu’elle jugeait trop grosses. Je me suis approchée d’elle, très câline, et je l’ai embrassée sur la bouche. Elle ne se défendait pas. Son corps se détendait peu à peu, à mesure que mes mains glissaient sous son peignoir. Ses fesses étaient rondes et fermes, recouvertes d’un duvet. Chantal a retiré son peignoir, découvrant la culotte que je lui avais prêtée, montant haut au-dessus des hanches mais au devant en forme de V étroit. Quelques boucles de poils dépassaient de la bande de tissu. Celle-ci moulait le renflement de son sexe, soulignant les grosses lèvres. Le soutien-gorge pigeonnant mettait en valeur ses petits seins en forme de poire. Elle avait une façon sensuelle de bouger son corps. J’ai tiré sur l’élastique de la culotte, frôlant la raie de ses fesses rondes et fermes. Une odeur musquée est montée quand je lui ai touché l’anus.

— Déshabille-toi complètement.

— Non... c’est pas bien ce que nous faisons...

Elle a quand même retiré son soutien-gorge et sa culotte. Les pointes de ses seins étaient tendues. Son sexe apparaissait au milieu de ses poils touffus. J’ai glissé ma main entre ses cuisses, vérifiant qu’elle mouillait bien. Je sentais que Chantal était prête à faire n’importe quoi. Elle réagissait en gémissant à mes attouchements. Son corps se tortillait entre mes doigts. Je me suis déshabillée à mon tour et, prenant place en face d’elle, les cuisses écartées, je me suis masturbée. D’une voix douce, je lui ai demandé d’approcher. Elle s’est agenouillée entre mes jambes, le regard rivé sur mon bouton qui n’en finissait pas de durcir.

— Fais comme moi, caresse-toi la chatte.

Elle s’est touchée maladroitement, du plat de la main.

— Va plus doucement, par effleurements, et glisse un doigt dans ta fente.

Elle a écarté les lèvres de son sexe, insinuant l’index dans sa vulve. Elle a serré la bouche pour ne pas crier. A présent, elle avait deux doigts qui remuaient dans le vagin.

— Tu aimes ? Tu sens le plaisir qui monte ?

Je lui parlais comme à une enfant. Quand j’ai voulu lui lécher la chatte, elle s’est crispée.

— Tu vas trop loin...

— Tais-toi, laisse-toi faire.

Je l’ai fait basculer sur le canapé, la tête sur l’accoudoir, les genoux écartés. Elle ressemblait à un bébé sur le point d’être langé. Je lui ai léché l’anus, puis toute la raie jusqu’au sexe. Son bassin ondulait à mesure que ma langue lui fouillait l’orifice. Je devais même la tenir.

— Tu me rends folle.

Ma bouche est remontée vers la sienne. Mes lèvres devaient avoir le goût de son anus, mais cela semblait lui plaire. Nos langues se caressaient. Je lui ai pris le poignet et l’ai guidé jusqu’à son sexe qui ruisselait. J’étais fascinée par ses doigts qui allaient et venaient dans son vagin. Une mouille épaisse coulait sur sa main.

— Tu aimes ça, hein ?

— Oh oui...

Nous avons roulé sur la moquette, frottant nos ventres l’un contre l’autre. Nos jambes étaient entrelacées, nos vulves renflées glissaient l’une contre l’autre. Emportée par son excitation, Chantal s’est décidée à me mettre l’index dans le cul. A présent, chacun de ses gestes traduisait son impatience.

Nous nous sommes enculées longtemps avec nos doigts. La jouissance nous a surprises en même temps, faisant trembler nos membres.

— C’est trop bon ! a-t-elle crié, s’abandonnant les bras en croix.

13

Quand Maria, notre bonne, nous a quittés pour retourner au Portugal, j’ai pensé à Chantal pour la remplacer. Je savais qu’elle ne supportait plus son travail à la poissonnerie.

Mon mari ne tenait pas à ce que je fréquente mes anciennes amies, mais il a fini par céder. Seulement, il a été formel, il ne voulait pas de familiarité entre la bonne et moi. Il a même instauré le vouvoiement. Mais, au lieu de nous éloigner, ceci n’a fait que nous rapprocher, Chantal et moi. Nous nous caressions dès qu’il avait le dos tourné. Il n’y avait qu’en sa présence que nous nous tenions tranquilles.

Un soir, Chantal a mangé avec nous. Nous avions un peu forcé sur le champagne, et mon mari n’a pas caché sa surprise en nous entendant plaisanter. Notre complicité semblait l’irriter. Après le café, il est parti dans son bureau, prétextant un dossier à étudier. Je m’attendais à ce qu’il m’appelle pour me reprocher ma familiarité avec notre domestique, mais il n’en a rien fait.

Une fois seule avec Chantal, je n’ai pas pu me retenir de lui toucher le sexe. Comme je le lui avais souvent demandé, elle ne portait pas de culotte. Je lui ai enfoncé un doigt dans la vulve. En agissant de la sorte, je crois que j’avais envie de provoquer mon mari. Je souhaitais qu’il nous surprenne. Chantal était un peu ivre et me faisait des confidences. Quand elle m’a avoué qu’elle rêvait de faire l’amour avec Bert, cela ne m’a pas surprise. J’ai trouvé ça même très excitant. J’étais curieuse de la façon dont Bert allait se comporter.

J’avais deux doigts plantés dans son vagin. Elle se pinçait les pointes des seins à travers son tablier. Elle n’avait plus aucune retenue. J’en ai profité pour la faire jouir en écrasant mon doigt sur son bouton. Elle a crié si fort que Bert l’a probablement entendue. Quand je le lui ai dit, elle est devenue toute rouge : Bert l’impressionnait beaucoup.

Chantal a glissé une main dans mon slip. Ses doigts pianotaient sur mes petites lèvres, les faisant gonfler. J’étais folle d’excitation. Je ne savais plus si c’était l’interdit ou ses caresses qui me faisaient mouiller.

Lorsque Bert a fait son apparition dans le salon, Chantal et moi étions nues sur le canapé. Elle s’est soudain arrêtée de me lécher la chatte, baissant les yeux comme une fautive. Craignant la colère de mon mari, j’ai pris les devants. J’avais envie d’être perverse.

— Chéri, Chantal se propose de te sucer. Qu’en dis-tu ?

Il y a eu un moment de silence pesant. Personne n’osait parler. Mon mari, pourtant plutôt porté sur la chose, semblait embarrassé. Je préférais ça à une scène. Pour rompre le malaise, j’ai rempli les coupes de champagne. L’atmosphère était électrique. Je faisais exprès de caresser la chatte de mon amie devant mon mari. Après avoir vidé son verre, Bert s’est assis sur le canapé et a fait un signe du doigt à Chantal. Elle s’est approchée, s’agenouillant entre ses genoux. Bert essayait de se montrer le plus froid possible, et lui donnait des ordres d’un ton sec. Cela m’excitait de voir mon mari avec une autre femme. Elle l’a sucé comme il le lui avait demandé, en tenant ses testicules dans la main. Bert lui mettait ses doigts dans la chatte et les remuait. De son côté, Chantal produisait des bruits obscènes avec la bouche. Elle avait les joues déformées par la queue. Bert la tenait par les cheveux.

— Avale bien tout, espèce de pute. Je vais t’apprendre à jouer les vicieuses chez moi.

— Oh oui, Monsieur ! Cela fait si longtemps que j’en crève d’envie. Prenez-moi, je vous en prie !

Bert a retiré son pantalon pour être plus à l’aise. Il s’est placé sur la moquette, à genoux entre les jambes de Chantal. J’ai masturbé sa queue avant de la guider vers le sexe de la bonne. Celle-ci n’en pouvait plus d’attendre. Bert s’est alors contenté de lui toucher les nymphes avant de la faire mettre à quatre pattes. Pour la calmer, il lui giflait les fesses de plus en plus fort. Quand elles ont été bien marquées, il a enfin mis son sexe entre ses fesses. Les cris de la bonne se sont transformés en plaintes sourdes lorsque Bert a bougé dans son cul. Il l’enculait avec tant de vigueur que Chantal manquait à chaque instant de basculer. Au moment d’éjaculer, il a sorti sa queue pour se vider sur ses fesses.

L’expérience n’a pas eu de suite. Peu de temps après, mon mari a dû congédier la bonne car elle nous volait de l’argent. Je me suis alors souvenue qu’à la poissonnerie, Chantal avait été plusieurs fois suspectée d’avoir piqué dans la caisse.

Dès que Bert partait, je me retrouvais ainsi à nouveau seule dans ce grand appartement. Le matin, je me levais tard et traînassais dans la salle de bains. J’aimais m’examiner des pieds à la tête, toute nue devant la glace. J’entretenais mon corps avec soin. Bien souvent, après m’être étudiée avec une minutie maniaque, je frottais mes pointes de seins contre le miroir. Mes mamelons durcissaient très vite. Je glissais un doigt dans ma fente entrouverte pour agacer mon clitoris. Je prenais un plaisir narcissique à me contempler dans la glace tout en me masturbant.

Après avoir pris un bain, je partais me promener. Je me parfumais et je mettais mes plus beaux vêtements. Les regards des hommes m’étaient devenus comme une drogue. Je ne pouvais plus m’en passer. Clara était en vacances dans sa maison provençale. J’avais eu tort de refuser son invitation. Au moins, là-bas, je ne me serais pas ennuyée.

Un après-midi, je suis allée voir un film français des années cinquante. Celui-ci passait dans un cinéma de la rive gauche, dans le quartier universitaire. Quand je suis arrivée, il y avait déjà une longue file d’attente. A côté, un étudiant, avec un cartable sous le bras, lisait un livre, debout. Par moments, il me jetait des œillades, comme s’il était surpris de voir une femme seule.

Il ne restait plus que quelques places devant. L’étudiant s’est assis à côté de moi, n’arrêtant pas de remuer sur son siège, cherchant une position qui lui convenait. A un moment, sa jambe a frôlé la mienne, puis s’est immobilisée contre elle. Je n’ai pas osé bouger, pensant qu’il la retirerait aussitôt. Mais il n’en a rien fait. Au contraire, il poussait légèrement pour évaluer ma résistance. J’aurais dû me dérober, lui signifier qu’il m’importunait. Ma jupe était remontée sur mes genoux et je n’osais pas faire un geste pour la baisser. Durant la projection, sa main s’est posée sur ma cuisse.

Quand la salle s’est rallumée, mon voisin s’est levé et a filé en direction de la sortie. Je me suis sentie soulagée et frustrée. Je le trouvais un peu jeune, mais son charme naturel ne m’avait pas laissée indifférente.

Dehors, il faisait nuit. Il y avait beaucoup de monde sur les trottoirs. Je suis restée plantée là, hésitante, ne sachant pas où aller. Soudain, je l’ai vu qui m’attendait. Sans comprendre ce que je faisais, je me suis dirigée vers lui. Me prenant par le bras, il m’a entraînée sur les boulevards. Aucun mot n’avait été échangé et, pourtant, j’avais le sentiment que nous nous connaissions déjà bien. Cette rencontre était si singulière que, amusée, je me laissais conduire sans opposer la moindre résistance. Malgré son jeune âge, Thierry ne semblait pas embarrassé de se promener avec une femme à son bras. Il était étudiant en médecine, mais sa grande passion était le cinéma. D’un caractère jovial, il avait des yeux bleus qui devaient attirer toutes les filles de sa promotion. J’étais flattée de plaire à un garçon qui avait bien dix ans de moins que moi. Je le lui ai dit. Son visage s’est alors crispé. Il m’a poussée derrière un pilier, et m’a embrassée à pleine bouche.

— Ce que j’aime, ce sont les femmes avec de l’expérience. Tu en as, au moins ?

J’ai relevé la tête avec un air de défi.

— Bien sûr que j’ai de l’expérience. Je pense même que je pourrais t’en apprendre.

Il m’a prise par la taille et, d’une voix sourde, m’a demandé de me masturber là, en public. J’ai tenté de le raisonner, mais il était très excité.

— Je vais me mettre devant toi, personne n’y verra rien. Tu vas mettre un doigt dans ta chatte.

— Arrête !

— Astique ton bouton ! Fais voir si tu es une vraie salope !

Il s’est alors collé à moi, m’obligeant à plaquer mon dos contre le pilier. Nous avions l’air de deux amants en train de se peloter. Il aurait fallu être tout près de nous pour voir sa main qui guidait la mienne sous ma jupe, jusque sur le sexe. Pourtant, chaque fois que quelqu’un passait très près, l’angoisse me nouait la gorge.

Je portais un slip très échancré dont le fond entrait dans ma raie. Ecartant le petit triangle qui protégeait mon sexe, j’avais enfoncé un doigt dans ma vulve. Thierry me tenait le poignet. J’avais la tête enfouie dans le creux de son épaule. Je remuais les doigts dans mon vagin de plus en plus vite, voulant jouir rapidement.

— Prends ton temps, touche-toi bien.

Autour de moi, j’entendais des échos de conversation et le bruit de la circulation. Mordant le revers de sa veste, j’ai pincé mon clitoris. J’ai appuyé dessus avec hargne. Plus mon bouton durcissait, plus mon pouce augmentait sa pression. Très vite, j’ai joui, réprimant de toutes mes forces un cri de plaisir. Mon compagnon a dû me soutenir car j’allais m’effondrer. Mes jambes ne parvenaient plus à me porter.

— Toi, au moins, tu ne fais pas semblant de prendre ton pied !

Comme je tremblais encore, il m’a poussée dans une brasserie et a commandé deux cognacs.

14

Un soir, Bert m’a téléphoné de Rotterdam. Il voulait passer voir sa sœur à Amsterdam, et m’invitait à le rejoindre pour que je fasse sa connaissance. Je ne me suis pas fait prier : j’ai rempli en hâte une petite valise et je me suis rendue à la gare du Nord. Le prochain train partait peu avant minuit pour arriver aux aurores à Amsterdam.

Sa sœur, Lisbeth, plutôt extravertie, était une blonde plantureuse avec une poitrine imposante. Je l’ai tout de suite trouvée séduisante. Elle dirigeait un magazine féminin à la mode. Dans sa maison, construite sur trois étages, l’ameublement était moderne et sophistiqué.

Bert, qui devait sillonner les villes environnantes, est parti pendant deux jours. J’en ai profité pour faire du tourisme, me promenant en péniche sur les nombreux canaux. Micro en main, un jeune homme décrivait au passage ce que nous voyions. Il nous a expliqué, par exemple, que les maisons étaient étroites et hautes parce qu’au dix-huitième siècle, l’impôt se calculait sur la largeur des habitations. Pour ma part, je trouvais que beaucoup ressemblaient à des maisons de poupée.

Le soir, Lisbeth m’attendait pour boire un verre. Elle avait mis une robe noire décolletée qui la moulait jusqu’à mi-cuisses, mais, quand elle était assise, dévoilait également sa culotte noire. Nous discutions quand le téléphone a sonné. Lisbeth s’est levée en rajustant sa robe, la tirant vers le bas, ce qui ne faisait qu’élargir son décolleté.

Je n’ai pas compris un mot de la conversation en hollandais. En téléphonant, Lisbeth me jetait des regards équivoques. J’ai cru comprendre qu’elle parlait de moi. Quand elle a raccroché, une expression coquine animait son visage.

— Mon amie Bettina est au Ritz Café, on va la rejoindre !

Celle-ci nous attendait devant un verre d’alcool. Bettina n’avait pas du tout le type nordique. Elle était brune, plutôt petite et un peu boulotte. Ses longs cheveux bouclés lui donnaient l’air d’une Espagnole. Après avoir bu quelques verres, nous sommes parties chez elle, à bord de sa Mercedes cabriolet, dans la périphérie d’Amsterdam. Lisbeth avait tenu à ce que je m’installe à côté d’elle, sur la banquette arrière. Ses cuisses bien galbées et gainées de nylon me fascinaient. A l’avant, Bettina conduisait sans se soucier de nous. Quand j’ai alors posé la main sur la cuisse de Lisbeth, elle a écarté davantage les genoux, gardant les yeux fixés devant elle. M’enhardissant, je suis remontée jusqu’au slip d’où s’échappaient des mèches de poils. D’une voix rauque, elle a dit quelque chose à Bettina que je n’ai pas compris. Lisbeth m’a retenu la main au moment où je voulais la retirer.

— Continue de me caresser, j’aime ça.

Nous étions immobilisées à un feu rouge. Une jeune femme en bicyclette regardait dans notre direction. Elle pouvait me voir en train d’enfoncer mes doigts dans le sexe de Lisbeth.

Nous sommes arrivées dans un quartier résidentiel. Des maisons bourgeoises étaient entourées de parcs verdoyants. Bettina s’est garée devant un somptueux portail de fer forgé.

L’intérieur rustique respirait le feu de bois et le cuir. Nous nous sommes installées avec une bouteille de champagne devant la cheminée. Au début, Bettina était assez réservée. J’avais l’impression qu’elle était jalouse de l’intérêt que me portait Lisbeth. Toujours aussi exubérante, celle-ci n’arrêtait pas de se coller à moi, frottant sa poitrine contre la mienne, et chuchotant des choses coquines que Bettina ne comprenait pas. Lisbeth lui traduisait ce que je disais, mais j’avais le sentiment que ses paroles dépassaient parfois mes pensées car son amie me regardait d’un drôle d’air. Bettina avait trop bu et marchait de long en large, en titubant presque. Lisbeth me poussait du coude en se moquant d’elle. J’étais surprise par le cynisme grossier avec lequel elle s’adressait à son amie.

— Quand elle a bu, on peut tout exiger d’elle.

Bettina se tenait devant nous, le regard trouble.

Le fait de savoir qu’elle ne comprenait pas ma langue m’excitait terriblement.

— Fais-nous voir ton gros cul !

Lisbeth s’est empressée de traduire. Bettina a vidé une nouvelle coupe et, sans m’adresser un regard, a commencé à défaire sa robe. Elle était presque pitoyable. Elle prenait des poses lascives qui lui donnaient un air vulgaire. Elle s’est mise à quatre pattes sur la moquette, nous tournant le dos. Dans cette posture, cambrant les reins de façon maladroite, elle m’a excitée pour de bon. Avec des gestes souples, elle a fait glisser son slip. Le visage au ras du sol, elle écartait les fesses pour mieux dévoiler son intimité. Je suis restée bouche bée devant ces rondeurs lisses et opulentes. J’ai entrevu la touffe noire de son sexe qui bâillait entre ses cuisses. Lisbeth avait la main entre ses jambes et se touchait.

— Elle me fait mouiller !

Loin de me choquer, sa remarque m’a émoustillée encore plus. Je me suis alors penchée sur le corps de Bettina. En touchant la chair tendre de sa fente si rose, j’ai eu envie de la sucer. Son cul s’est mis à bouger dès que je l’ai touchée. Son pubis aux poils bruns, peu fournis, lui donnait l’apparence d’une adolescente. Je me suis tenue à ses cuisses pour lui lécher la vulve. Bettina se parfumait les poils, ce qui leur donnait un goût épicé. J’ai d’abord fait durcir son clitoris, si sensible que son sexe se contractait à chaque coup de langue. Lisbeth s’était penchée pour nous regarder.

— Mets-lui un doigt dans le cul !

Je lui ai écarté les fesses à deux mains pour découvrir l’anus. J’ai appuyé un doigt dessus sans éprouver une grande résistance.

— Cette fille est pire qu’une chienne. Encule-la.

Lisbeth se branlait tout en l’accablant d’obscénités. Dans ces moments, je trouvais qu’elle ressemblait beaucoup à Bert. Elle avait la même façon cinglante d’imposer sa volonté. Mais Bettina ne s’en offrait que davantage, exhibant son sexe large comme une bouche, les poils maculés de mouille. Mon doigt allait et venait dans son anus tandis qu’elle bougeait les hanches, lâchant des petits cris de plaisir.

Lisbeth a insisté pour que je reprenne ma place, invitant son amie à venir me sucer. Bettina s’est approchée à quatre pattes. Je mouillais rien que de la voir ramper en tortillant sa croupe. Elle a posé son menton sur ma jupe, puis a plongé sa tête dessous. Lisbeth lui pinçait les seins.

— Quand elle est ivre, elle est pire qu’une pute !

Bettina a frotté son nez contre ma culotte et j’ai dû m’accrocher à l’accoudoir pour ne pas défaillir. Elle m’a léchée à travers la dentelle, les mains sur mes cuisses. Sa langue s’enfonçait entre mes grosses lèvres assouplies par l’excitation. A côté de moi, Lisbeth remuait les doigts dans son sexe bordé de poils blonds. Elle suait à grosses gouttes, troublée par la façon dont Bettina aspirait ma mouille.

N’y tenant plus, elle s’est glissée tête-bêche sous Bettina, attirant son sexe contre sa bouche.

Le salon était devenu un lieu de débauche. Sous nos ordres Bettina prenait des postures de plus en plus obscènes ; elle était devenue notre jouet. A la fin, épuisée d’avoir trop joui, elle s’est endormie sur la moquette.

Dans le taxi, Lisbeth m’a expliqué que Bettina buvait pour se défaire d’une éducation trop rigide, et que dans ces moments-là, elle était capable de faire n’importe quoi. Le lendemain, elle ne se souvenait de rien, et c’était chaque fois ainsi.

15

Bert est revenu le lendemain. Il a tenu à ce que je l’accompagne le soir même à une soirée où il était invité. Lisbeth a décommandé un repas pour nous suivre. Je ne sais pas si c’était pour profiter de la présence de son frère qu’elle voyait peu, ou si elle comptait encore se gouiner avec moi après dîner. Nous avons été un peu surprises quand Bert nous a demandé de nous faire très belles.

— Les Bruggen appartiennent à la haute bourgeoisie d’Amsterdam. C’est un couple pas comme les autres qui, je crois, vous plaira...

Sans nous concerter, Lisbeth et moi avons mis une robe presque identique, boutonnée sur le devant, offrant un large décolleté, et descendant jusqu’à mi-cuisses. Bert n’a pas caché sa surprise. Il nous a contemplées, l’air égrillard.

— Si on ne regarde que votre cul, on dirait des sœurs jumelles.

Un instant plus tard, un taxi nous emmenait à Princenracht où habitaient les Bruggen. Ne parlant pas un mot de hollandais, je craignais de m’ennuyer un peu. Mais Bert m’a tout de suite rassurée en m’expliquant que les Bruggen adoraient parler français.

— Ici, les bourgeois ou les commerçants parlent au moins trois langues. Cela n’a rien d’extraordinaire.

J’étais assise entre mon mari et ma belle-sœur sur la banquette arrière. Nullement gênée par la présence de son frère, Lisbeth m’a embrassée dans le cou. Puis, glissant une main sous ma robe, elle m’a caressé les cuisses. J’ai écarté les jambes, l’invitant à remonter jusqu’au slip. Bert est intervenu :

— Je vous en prie, un peu de tenue !

La maison des Bruggen était construite selon les mêmes normes que celle de Lisbeth. Il y avait une dizaine d’invités, debout, un verre à la main. Bert nous présentées à Bruggen. C’était un homme assez grand, d’une quarantaine d’années, blond, le teint hâlé. D’allure sportive, il portait un simple pull-over, mais cela ne lui ôtait rien de sa distinction naturelle. Quand il m’a serré la main, j’ai eu l’impression qu’il me déshabillait du regard.

A table, je me suis retrouvée entre Lisbeth et un jeune homme cravaté qui ne semblait pas du tout à son aise. Il me jetait sans cesse des œillades enflammées. D’entrée, cela m’a agacée. Heureusement, sitôt assise, Lisbeth a commencé à me faire du pied. Bert était en bout de table, parlant anglais avec un aristocrate américain.

Le repas a été très arrosé. Le vin a vite dégelé les invités, au début guère expansifs. En mon honneur, tout le monde a accepté de s’exprimer en français. Ils parlaient maintenant plus haut, lançaient des plaisanteries osées, avec parfois un léger accent qui donnait une touche exotique à leurs propos. L’ambiance devenait de plus en plus chaude. Le fait de deviser dans une langue étrangère paraissait les émoustiller davantage. Bert risquait même des remarques cinglantes, faisant rougir toutes les femmes de la tablée.

Soudain, Bruggen, qui s’était montré discret, s’est adressé à son épouse, une rousse aux formes épanouies, mais au visage dur. Elle n’avait pas desserré les dents depuis le début du repas, observant chacun des invités, comme si elle les jugeait.

— Ma chère Andréa, je vous trouve un peu froide ce soir.

Bruggen avait parlé assez fort pour que tout le monde l’entende. Un silence pesant s’était installé. Andréa a fait mine de se lever, voulant aider la bonne à desservir. Son mari l’a retenue par le bras :

— La bonne est là pour faire son service. Montrez-nous plutôt votre cul pendant qu’on boit le café !

Elle est devenue écarlate, bégayant qu’il devenait fou. Bert, ravi, m’a fait un clin d’œil complice.

Bruggen semblait très irrité par l’attitude de sa femme qui refusait de lui obéir.

— Pour la dernière fois, montre-nous ton cul !

Personne n’osait dire un mot, cela en devenait pathétique. La femme perdait pied devant la colère grandissante de son mari.

— Allez, c’est le moment de vous décoincer !

Il a même révélé à l’assistance que son épouse refusait de faire l’amour la lumière allumée :

— Elle ne veut pas que je la voie nue, vous vous rendez compte ?

J’ai repensé aux premiers mois de mon mariage, incapable que j’étais de me montrer à poil devant l’homme que j’avais épousé !

Andréa était sur le point d’éclater en sanglots en entendant son mari étaler leur vie intime. Je me souviens qu’un soir Bert m’avait forcée à me déshabiller devant des gens que je connaissais à peine, et à montrer mon sexe.

A côté de moi, Lisbeth, excitée par la scène, avait passé une main entre mes cuisses.

Andréa s’était levée, furieuse.

— Mon pauvre, vous êtes ivre ! Je préfère aller me coucher, bonsoir !

Bruggen s’est levé d’un bond à son tour, lui barrant le passage. Il avait l’air buté. Sa femme était désemparée.

— Mais enfin, laissez-moi passer, je vous en prie.

Il l’a poussée dans un coin de la pièce. Toutes les têtes se sont alors tournées vers le couple.

— Andréa, ne m’oblige pas à utiliser la force. Relève ta robe !

Elle a baissé les yeux, puis avec résignation, a découvert ses cuisses jusqu’à la lisière des bas.

— Plus haut, voyons ! Ne nous fais pas attendre !

Andréa a retroussé sa robe jusqu’à la taille, découvrant son slip noir et un porte-jarretelles assorti. Le ventre était assez bombé, les cuisses grasses, mais sensuelles. Mortifiée, elle ne savait quelle attitude adopter.

— A présent, retire ta culotte !

— Oh non, pas ça !

— Fais-nous voir ton cul, allez !

C’était troublant de voir cette femme distinguée se soumettre plus ou moins docilement aux volontés perverses de son mari. Elle a imploré du regard les femmes présentes. J’ai détourné la tête, gênée. En revanche, Lisbeth l’a toisée, comme si elle aurait aimé être à sa place. Consciente que personne ne lui viendrait en aide, Andréa a enfin baissé son slip. Il y a eu des oh ! dans la pièce. Les femmes se trémoussaient sur leur chaise, certaines devaient déjà se masturber sous la nappe.

Le slip formait une petite boule à ses chevilles. Sous les ordres de son mari, elle a ôté sa robe et son soutien-gorge. Bruggen qui la tenait par les cheveux l’a fait se baisser en avant. Andréa avait le cul tendu en arrière. Je ne voyais pas son visage, juste ses longs cheveux pourpres couvrant son dos. Ses fesses bâillaient, je distinguais la raie brune, ainsi que son sexe joufflu aux lèvres bien décollées.

Bruggen lui mettait le doigt dans le vagin et dans le cul, se positionnant de façon à ce que tous les invités voient bien. Cela virait au mauvais numéro de cabaret. Il lui demandait de répéter les cochonneries qu’il disait. Il lui parlait tantôt comme à un enfant, tantôt comme à un animal. Jamais Bert ne m’avait infligé ça. Je découvrais qu’il existait encore plus vicieux que lui. Bruggen la branlait si énergiquement qu’elle se devait se tenir à lui pour ne pas tomber. Pourquoi cette femme supportait-elle ça, sinon parce qu’elle en retirait un plaisir ? Quand elle s’est redressée, son visage était violacé et moite. Etait-ce la honte ou l’excitation ? Pantelante, elle a demandé à boire. Lisbeth lui a aussitôt tendu son verre de cognac qu’elle a vidé sans respirer.

— Bois tout ce que tu veux, si ça peut te donner du cran !

Bruggen lui a appliqué une claque sonore sur les fesses en l’invitant à monter sur une chaise.

— Fais-nous admirer ta chatte.

Elle s’est pliée à ce nouveau caprice. Elle a écarté les lèvres de son sexe entre lesquelles suintait un mince filet de mouille. Ainsi elle prenait du plaisir à se faire humilier.

— Mais elle est excitée, cette cochonne !

Le clitoris se détachait, en haut de la vulve. Il me donnait envie de le sucer. Andréa se détendait comme si elle prenait conscience de l’attrait de son corps sur les invités.

Certains couples s’embrassaient déjà, se caressant sans la moindre gêne. N’y tenant plus, je me suis levée pour m’approcher. Elle s’est rebiffée quand j’ai voulu lui toucher le sexe.

— Ah non, pas entre femmes !

Elle s’est tue quand j’ai plaqué mes lèvres sur les siennes, introduisant ma langue dans sa bouche. Elle gémissait et se tortillait pendant que mes doigts pianotaient sur son bouton. Je l’ai renversée sur la table. J’ai enfoui ma tête entre ses cuisses et, écartant les lèvres de son sexe, je lui ai léché la vulve, lui enfonçant un doigt dans l’anus. Andréa n’opposait plus la moindre résistance, bien au contraire.

Mon initiative avait donné le signal de la partouze. La plupart des invités retiraient leurs vêtements avant de baiser dans tous les coins. J’ai entrevu Lisbeth. Agenouillée sur son fauteuil, elle se faisait prendre en levrette par un petit brun. Des couples se formaient sur les divans, ou même sur la moquette.

Pendant que je branlais Andréa, j’ai senti quelque chose de dur entre mes fesses. Bruggen guidait sa queue dans ma fente, donnant un coup de reins pour l’enfoncer. Tout en remuant dans mon ventre, il me pinçait les fesses. Dans une sorte de brouillard, je me suis allongée sur la moquette avec quelqu’un d’autre. La salle à manger n’était plus qu’un immense lieu de débauche. Partout, des femmes suçaient et masturbaient aussi bien des chattes que des queues. Au fond du salon, une blonde sur un canapé était en train de s’empaler sur une bite érigée. Ses seins lourds se balançaient sous elle au rythme des mouvements de ses hanches. L’homme sous elle n’était autre que Bert.

J’ai vite perdu le compte de mes partenaires.

Chaque fois que j’ouvrais les yeux, je découvrais un visage différent au-dessus de moi. Mais l’homme en train de me défoncer avait de toute façon la face crispée par le désir. D’autres me pelotaient les seins ou me palpaient les fesses, ou bien même m’enfonçaient leurs doigts dans le cul. Certains, agenouillés, déversaient leur sperme sur mon corps en se masturbant. Lisbeth se faisait enculer maintenant par un jeune homme qui l’insultait. Elle pleurait et riait en même temps. Andréa était possédée simultanément par trois hommes. Elle avait une queue dans la bouche, une dans le vagin et une autre dans l’anus.

Bientôt, j’ai perdu tout contact avec la réalité. Mon univers se résumait à une ronde changeante d’hommes qui m’entouraient. Finalement, à bout de jouissance, j’ai sombré dans l’inconscience.

Quand je suis revenue à moi, la salle à manger était vide ou presque. Les Bruggen et Bert buvaient du champagne, à poil dans un canapé.

Moi aussi, j’étais nue, souillée de jus d’homme sur tout le corps. Une main charitable avait regroupé mes vêtements sur une chaise. Quelqu’un m’avait allongée sur un sofa.

Je me suis assise péniblement, courbatue de partout. En passant ma main sur mon sexe, j’ai senti une épaisse couche visqueuse.

Lisbeth dormait dans un fauteuil, les cuisses écartées, la chatte à l’air. La mouille et le sperme séchés dessinaient des traces grisâtres entre ses jambes.

Andréa s’est approchée de moi, radieuse, et m’a tendu la main. Elle venait de glisser une robe indienne transparente à travers laquelle on voyait ses fesses.

— Une coupe de champagne ?

J’admirais la façon avec laquelle elle avait retrouvé toute sa distinction. Son mari avait repris un vouvoiement courtois et servait le champagne avec indolence. Qui aurait pu soupçonner que ce couple serein vivait dans la dépravation ?

A part les quelques chaises renversées et les sous-vêtements éparpillés sur la moquette, la salle à manger baignait à présent dans une atmosphère paisible. J’avais du mal à croire que je venais de participer à une partouze endiablée. Seule une odeur de sperme et de mouille persistait.

16

Plutôt que de rentrer à Paris, j’ai pris l’avion pour le sud de la France. Clara m’attendait dans sa maison de Lourmarin. Le mas était juché sur une petite colline entourée de champs de lavande. Dans la journée, la chaleur était accablante. Nous faisions alors la sieste dans la fraîcheur du patio et, dès que le soleil déclinait, la vie reprenait son cours normal. Au bord de la piscine, nous passions de longues heures à bavarder. Clara me parlait de ses aventures sexuelles passées. Elle se promenait nue devant moi sans la moindre gêne. Elle se plaignait souvent de l’absence de son mari. Quand je lui ai répondu qu’il nous restait la masturbation, elle a eu cette remarque blasée :

— J’en ai assez de me branler. D’ailleurs, ça ne me fait plus rien.

— Il te faut un jeune amant.

— Je me trouve moche.

Etait-ce le seuil de la quarantaine qu’elle avait du mal à franchir ? Je l’ai prise par les épaules. Elle s’est calmée après avoir bu du champagne.

Nous étions allongées côte à côte sur une natte. Une brise légère s’était levée et, dans l’air, une multitude de parfums se mélangeaient. Les grillons n’arrêtaient pas de chanter. La terre chaude sous mon corps me procurait un bien-être tranquille. Pelotonnée contre moi, Clara gardait les yeux ouverts, le visage tendu. Je ne savais pas quoi faire pour lui remonter le moral.

La nuit commençait à tomber et, dans la pénombre, je distinguais mal les traits de son visage que j’imaginais crispé.

— Tu es une amie, Solange...

J’ai déposé un baiser sur ses lèvres, et j’ai murmuré :

— Dis-moi tout, Clara... avec moi, tu n’as rien à craindre.

— J’ai peur du jour où... je n’éprouverai plus de plaisir sexuel.

— Tu es bête... ne dis plus rien...

Pendant un long moment, j’ai caressé son corps sans m’intéresser ni à son sexe, ni même à ses seins. Je l’ai fait étendre sur le ventre pour masser son dos, ses fesses et ses cuisses. Elle s’est retournée d’elle-même sur le dos, le visage épanoui, et m’a attirée pour m’embrasser à pleine bouche.

— C’est bon d’être dans tes bras...

Peu à peu, je suis descendue vers son ventre. Elle gardait les cuisses serrées l’une contre l’autre, mais, de la pointe de la langue, j’ai pu atteindre son clitoris. Je l’ai titillé un moment puis, voyant qu’elle n’écartait pas les cuisses pour m’autoriser à aller plus loin, je suis remontée vers sa poitrine. Pendant que je tétais ses seins, j’ai passé une main entre ses jambes et je suis lentement remontée jusqu’à la fourche. Ses cuisses se sont alors écartées et, avec la paume de la main, j’ai exercé de petits frottements. Elle est restée longtemps sans réaction, passive. Progressivement, sa respiration s’est accélérée, et cela m’a encouragée à poursuivre. De nouveau, ma bouche est redescendue vers son sexe. J’ai ôté ma main de sa vulve, la remplaçant aussitôt par mes lèvres et ma langue. J’ai senti alors tous les muscles de Clara se contracter. J’ai exploré avec ma langue son sexe mouillé et odorant. Enfonçant deux doigts dans son vagin, j’essayais d’imiter les va-et-vient d’une queue. Clara s’est tout à coup libérée, donnant des coups de reins désordonnés, et elle a joui en soupirant de bonheur.

Je suis remontée près d’elle et j’ai continué à caresser doucement son corps qui retrouvait peu à peu le calme. Elle s’est serrée contre moi, a caché son visage dans mon cou et a murmuré :

— Je vais déjà beaucoup mieux, merci, Solange...

Elle s’est levée pour déboucher une autre bouteille. Elle avait retrouvé le sourire. Elle a fait exploser le bouchon et le champagne a giclé sur mon ventre. Nous avons bu à même le goulot. Clara s’est penchée sur mon corps.

— Caresse-toi sous mes yeux, ma chérie.

J’ai fait glisser mes doigts entre les lèvres trempées de mon sexe. Clara aspirait le champagne dans mon nombril. Puis sa bouche s’est promenée sur mes seins pendant que ses doigts se substituaient aux miens pour masser ma vulve.

Le coup de cafard de Clara n’a plus été qu’un mauvais souvenir, rapidement effacé par les virées nocturnes que nous faisions à Aix-en-Provence ou à Marseille. Nous allions au dancing et Clara, poussée par une sorte de boulimie, n’hésitait pas à entraîner des jeunes garçons dans sa voiture. Elle voulait à tout prix se prouver qu’elle était irrésistible, même aux yeux d’adolescents puceaux. Pour ma part, je me contentais de danser, et même si j’acceptais de me faire draguer par de jeunes vacanciers, cela n’allait jamais plus loin.

Une fois, Clara a pris un auto-stoppeur, un Breton désirant passer des vacances sur la Côte d’Azur. Il avait à peine vingt ans, mais son visage enfantin lui en faisait paraître encore moins. Armand était un garçon sympathique mais très réservé, aux yeux très noirs et aux cheveux bouclés. Il a d’abord refusé quand Clara lui a proposé de venir passer une nuit au mas avant de reprendre la route. Puis Armand s’est finalement laissé convaincre, le rouge aux joues. Le temps était orageux et le garçon, exténué par sa journée de marche, nous a demandé l’autorisation d’aller se coucher. Quand nous nous sommes retrouvées seules, Clara n’a pas caché son irritation :

— Quel petit imbécile, il a deux femmes pour lui et il va se coucher.

Puis, un peu lasses toutes les deux, nous sommes allées nous coucher, chacune dans notre chambre.

L’air était suffocant, on entendait les grondements du tonnerre. Je pensais à Armand qui dormait à côté. Peut-être Clara faisait-elle de même ? Incapable de me retenir, je suis sortie de ma chambre à tâtons, puis j’ai entrebâillé celle d’Armand pour voir s’il dormait. Il était étendu en travers du lit, sans drap ni couverture sur lui. Malgré la demi-pénombre, je me suis aperçue qu’il bandait. Son sexe érigé sortait par la fente de son caleçon.

Je suis entrée en refermant derrière moi, puis je me suis assise sur le bord du lit d’Armand, le regard rivé sur sa bite tendue. La queue du jeune homme, rose tendre, se détachait nettement du caleçon fleuri. Le gland décalotté avait des reflets mauves. Je résistais difficilement à la tentation de toucher cette queue. A qui ou à quoi rêvait-il pour être à ce point excité dans son sommeil ? Je n’osais pas bouger de peur de le réveiller. J’étais fascinée par sa verge dressée à moins d’un mètre de moi. Elle n’était pas très grosse mais longue. A un moment, un tremblement l’a agitée, de façon si imperceptible que je ne m’en serais pas rendu compte si je n’avais eu les yeux fixés dessus. Armand devait avoir le sommeil peuplé de rêves cochons.

Troublée, je me caressais machinalement les cuisses. Ma main est remontée jusqu’à mon sexe que j’ai touché à travers le slip. Le fond de la culotte était mouillé. J’étais prise de vertige. La peau de mes cuisses était si chaude que je me suis demandé si je n’étais pas fiévreuse. Des frissons me parcouraient tout le corps.

Juste au moment où je bougeais mon doigt le long de mes muqueuses trempées, un terrible coup de tonnerre a retenti. Des éclairs de plus en plus rapprochés illuminaient la chambre. Je me masturbais frénétiquement, perdant tout sens de la réalité. L’atmosphère orageuse me faisait transpirer. Il fallait que je jouisse pour me libérer de cet étau. En même temps, j’avais peur qu’Armand se réveille. Mes doigts bougeaient indépendamment de ma volonté dans mon sexe. Un bien-être intense me chauffait le corps. Je pinçais le bouton durci niché en haut de mon sexe. Mes reins se cambraient comme si j’étais dans les bras d’un homme. J’allais jouir quand je me suis aperçue qu’Armand me fixait, les yeux grand ouverts dans la pénombre. Son visage n’exprimait aucune expression particulière. Ce qu’il découvrait en s’éveillant semblait être la continuité de son rêve, il bandait toujours. Sa queue crispée était recourbée en arrière. Le gland gonflé et violacé semblait sur le point d’éclater.

Il était trop tard pour freiner mon orgasme, et j’ai joui si fort que je me suis effondrée sur le lit. Ma première réaction en reprenant mes esprits a été la honte. Ma chemise de nuit était remontée jusqu’aux hanches. Même mes seins, à peine protégés par un large décolleté, se tendaient comme s’ils voulaient s’en échapper. J’ai laissé ma main descendre le long du corps d’Armand, m’arrêtant sur sa queue raide. Le jeune homme s’est crispé. J’ai eu peur de l’avoir effarouché, mais il a aussitôt tendu les doigts pour me toucher les seins. Sa timidité le rendait maladroit et fébrile. Pourtant le contact de ses doigts sur mes seins me procurait une excitation à peine supportable. Il me pressait les pointes à me faire mal. Inexpérimenté, il se montrait parfois un peu brutal mais j’aimais ça.

— Déjà, dans la voiture, j’avais envie de toi... J’étais en train de rêver que toi et moi...

Je l’ai embrassé. Ses lèvres étaient aussi douces que celles d’une femme. Je lui caressais le sexe, les fesses. Il a soulevé ma chemise de nuit pour me toucher la culotte. Ses doigts malhabiles se sont introduits sous le slip. Armand s’est étonné en me sentant mouillée.

— Ne t’inquiète pas. C’est comme ça quand une femme est excitée.

Il a écarté les lèvres de mon sexe, puis s’est arrêté comme s’il avait peur de toucher ma vulve. Je le branlais si bien qu’il a fini par jouir, me couvrant la main de sperme tiède.

— Déjà ? Tu étais drôlement excité !

Je me suis levée et j’ai retiré ma chemise de nuit blanche. Assis sur le lit, Armand pouvait tranquillement me détailler. Sans la moindre gêne, je suis venue exhiber ma fente sous ses yeux.

Il parcourait mon corps à la recherche des coins les plus intimes. Ses doigts fouillaient ma chatte avec détermination. En revanche, il n’osait pas me toucher l’anus. Je me suis mise à quatre pattes, écartant au maximum les fesses.

— Enfonce-moi un doigt dans le cul. C’est souvent aussi bon que dans le vagin.

Impatiente de me faire baiser, je me suis allongée sous lui. Prenant sa queue, je l’ai guidée jusqu’à l’entrée de mon vagin. La bite a glissé en moi jusqu’à ce que le gland touche le fond. Armand s’est mis à bouger, adoptant d’instinct un rythme régulier. Sa respiration devenait heurtée sous l’effort. Parfois, sa queue sortait de mon vagin, et le coup de reins se perdait contre mon ventre. Il remettait son sexe dans le mien puis se remettait à bouger. Je l’encourageais en lui disant combien j’aimais ça.

— Baise-moi bien... oui, comme ça !

Sa queue n’était pas aussi large que celle de Bert, mais elle arrivait à me procurer un plaisir aussi fort. Bientôt je l’ai senti sur le point de jouir.

— Vas-y, donne-moi tout !

Je me suis agrippée à lui, lui griffant les hanches, me collant à son corps jusqu’à l’étouffer. Il a joui en même temps que moi. Un long moment, je suis restée couchée sur lui, la joue contre sa joue. A la fin, il a murmuré :

— C’était encore mieux que dans mon rêve.

J’ai regagné ma chambre, comblée de plaisir.

Dans la nuit, je me suis levée pour fermer la fenêtre qui claquait. Il devait être trois heures du matin. C’est alors que j’ai entendu du bruit à côté : Clara et Armand étaient en train de faire l’amour.

17

Je passais de longs moments au téléphone avec mon mari quand il était en déplacement. Je lui racontais tout en détail. L’épisode avec Armand l’a beaucoup troublé. Bert, très imaginatif, m’a posé toutes sortes de questions. Il s’excitait en me parlant de ce qu’il aurait fait, lui, à ma place.

— Pourquoi ne t’es-tu pas fait enculer ?

— J’ai pas osé... il était trop jeune...

— Et alors ! A son âge, j’aurais bien aimé rencontrer une salope comme toi.

Bien souvent, il me demandait de me masturber au téléphone et de crier ma jouissance dans le combiné. Il se branlait en même temps, et je prenais un plaisir fou à l’entendre grogner pendant qu’il éjaculait.

Bert m’avait donné rendez-vous au Maroc. Il m’avait réservé un hôtel en bord de mer où je devais l’attendre. (En août, mon mari prenait toujours une semaine de vacances, m’invitant dans des endroits de rêve dont il avait le secret.)

L’hôtel n’avait rien de marocain. C’était plutôt une réplique de ceux que l’on voit en France. Toutefois, c’était un établissement de luxe juché sur les falaises berbères, surplombant la mer d’un bleu intense. Je pensais que mon mari, libéré de ses soucis, me ferait l’amour tous les soirs. Mais il en a été tout autrement. Bert partait en mer pour pêcher, et, quand il rentrait, il s’endormait comme un bienheureux. Je n’osais pas lui dire que je me sentais frustrée. J’avais envie qu’il me pénètre et qu’il m’encule comme au début de notre mariage. Mais le fait que je sois devenue une femme libérée semblait ralentir ses ardeurs.

Un soir, je suis allée prendre l’air sur le balcon. Mon peignoir me collait à la peau tant mon corps était moite de sueur. La fenêtre voisine s’est ouverte. J’ai avancé la tête par-dessus la rambarde. La chambre était éclairée, et j’ai aperçu un homme entièrement nu qui marchait de long en large, la bite érigée. Il s’est allongé sur le lit sans prendre la peine de rabattre les draps sur lui. A cet instant, une femme est sortie de la salle de bains. Elle était plus petite que moi, potelée, avec de longs cheveux bruns. Son visage rond avait une expression très sensuelle, la bouche pulpeuse à souhait. Dehors, n’importe qui aurait pu me voir sur le balcon en train d’épier mes voisins. Mais à cette heure avancée de la nuit, l’endroit était désert.

La femme a retiré sa djellaba. Face à son mari, elle se palpait les seins, se pinçait les pointes. On aurait dit qu’elle accomplissait un rituel pour exciter l’homme. Elle a baissé sa culotte, dévoilant son ventre plat au sexe très poilu. Comme elle se tenait de côté, je pouvais détailler ses fesses un peu lourdes. La finesse de ses jambes les faisait paraître plus grosses qu’elles n’étaient en réalité.

L’homme semblait dominer de plus en plus difficilement son excitation devant le spectacle que lui offrait son épouse. Il serrait sa queue, le gland décalotté dépassait comme un gros fruit rouge de sa main.

J’ai comprimé ma vulve entre les cuisses pour réfréner l’envie d’y mettre la main. La verge de l’homme provoquait en moi un trouble violent. La vision s’est estompée quand la fille s’est penchée pour emboucher le gland. Elle s’est mise à le sucer avec des mouvements de rotation de la nuque. Elle arrivait à engloutir la queue jusqu’aux testicules. Ses cheveux s’agitaient entre les jambes de l’homme. Ils ont échangé quelques phrases, suite à quoi elle s’est placée à quatre pattes sur le lit.

Le mari donnait des coups de reins de plus en plus rapides. Je n’en pouvais plus d’assister à cette scène. Je sentais tout mon corps s’amollir. N’y tenant plus, j’ai passé la main entre les pans de mon peignoir. Avec une joie perverse, je me suis masturbée sur le balcon. Le corps plié en deux, je m’enfonçais sans retenue deux doigts dans le vagin.

Sur le lit, la fille allait à la rencontre du sexe de son mari, en ondulant des hanches. Soudain, l’homme a été agité par des soubresauts. Il a éjaculé en se cramponnant aux hanches de sa partenaire.

Je me suis dépêchée de jouir, remuant mes doigts dans mon sexe, allant même jusqu’à me griffer les muqueuses pour accélérer la montée de l’orgasme. Mes jambes se sont mises à trembler et j’ai dû mordre mes lèvres pour étouffer mes cris.

C’était un couple de Bruxellois, en vacances comme nous. Ils ne se couchaient jamais avant deux ou trois heures du matin. Je pouvais les épier à mon aise, dès que mon mari s’était endormi.

Du jour au lendemain, Bert a voulu partir. Je n’ai pas très bien compris pourquoi, mais je l’ai suivi sans poser de questions. Arrivés à Marseille, nous avons loué une voiture pour remonter sur Paris par les petites routes. Ce n’est qu’en chemin que Bert m’a expliqué que les hôtels de luxe ne lui donnaient plus envie de baiser.

Nous étions en train de traverser un bourg, à quelques kilomètres d’Avignon, quand Bert s’est arrêté devant un petit hôtel. La devanture était si défraîchie que je me suis demandé si l’établissement n’était pas fermé.

— C’est glauque comme tout ici. Viens, on va s’amuser.

Rien ne pouvait me faire plus plaisir. Tels des amants de passage, nous sommes entrés dans une chambre meublée d’un lit et d’une table. Un lavabo et un bidet dissimulés derrière un paravent donnaient un côté sordide à la pièce. Cela faisait longtemps que je n’avais pas vu mon mari dans un tel état d’excitation.

Il m’a surprise par la délicatesse avec laquelle il m’a traitée. Il se comportait comme un amant attentif, et non plus comme un époux blasé. Il m’a ôté la robe, puis les dessous, sans précipitation, couvrant de baisers chaque coin de ma peau qu’il dénudait. Il me caressait et m’embrassait comme s’il voulait faire durer les choses. Nue sur le lit, j’ai écarté les cuisses, lui offrant mon sexe.

— C’est ça, écarte bien ton trou !

Bert a aspiré mon bouton entre ses lèvres. Je poussais des cris à ameuter tout l’hôtel.

— Oh oui ! Lèche-moi bien ! Comme ça !

Bert s’était mis tête-bêche avec moi, pour que je le suce pendant qu’il me léchait le sexe. Il écartait avec ses doigts les lèvres de ma vulve pour mieux atteindre mon clitoris et les bords de mon vagin. Du bout de la langue, il titillait mon bouton. En retour, je mordillais sa queue dure et chaude. Je l’ai supplié de me prendre, je n’en pouvais plus :

— Baise-moi comme une pute ! Tout de suite, vas-y !

Mais, comme s’il voulait porter mon excitation à son paroxysme, il a continué avec le doigt. J’ai hurlé, le traitant de sadique :

— Donne-moi ta grosse queue ! Fais voir si tu es un homme !

Il m’a renversée à plat dos sur le lit. Possédé par une sorte de rage, il m’a baisée sans ménagement. Il remuait sa queue dans tous les sens à l’intérieur de mon ventre. Changeant de tactique, il m’a retournée à plat ventre pour m’enculer. Il a remué encore plus fort dans mon cul que dans mon vagin. Mon anus irrité me faisait mal mais je jouissais quand même. Chaque poussée de sa bite dans mon cul provoquait un bruit de ventouse.

Il a voulu repartir aussitôt. Dans la voiture, j’ai tâté les bords de mon anus. Ils étaient enflés et douloureux. Le sperme de mon mari suintait dans ma raie des fesses.

Les vacances de Bert touchaient à leur fin. Je savais que j’allais encore passer de longs moments seule, mais cela ne m’angoissait plus.

18

Quand son mari était absent, Clara ne pouvait pas s’empêcher de fréquenter des jeunes gens. Elle avait besoin de ça pour se rassurer.

Pierre-François, un étudiant, issu d’une famille aisée, ne la quittait pas d’une semelle. Il adorait Clara qui lui faisait découvrir les plaisirs du sexe.

— A la fac, toutes les filles font l’amour à la papa, c’est d’un chiant !

Il n’en fallait pas plus pour ravir mon amie. Les bites de puceau lui redonnaient le moral. Elle a insisté pour que je vienne passer un week-end avec eux à Deauville. Les parents de son jeune amant possédaient une magnifique propriété en bord de mer. Bert était en Suisse pour une semaine, et je me suis laissé convaincre. Pierre-François avait pris la Jaguar de son père. Pour fanfaronner, il conduisait si vite que Clara l’a prié de ralentir. J’étais sur la banquette arrière, morte de peur. Cela a dégénéré en dispute, et j’ai bien cru que nous allions retourner à Paris. Mais, déjà, la mer grise se dessinait à l’horizon. La fin du voyage s’est déroulée dans un silence pesant.

Le jeune homme a ouvert toutes les fenêtres de la maison qui sentait le renfermé, il m’a désigné une chambre pourvue d’un lit à une place. Je regrettais d’être venue. La perspective de passer les nuits seule n’avait rien d’excitant. De ma fenêtre, je voyais la mer. Après plusieurs inspirations d’air iodé, je me suis sentie beaucoup mieux.

Dans le couloir, je me suis arrêtée devant une porte, tendant l’oreille. Un lit grinçait, et Clara poussait des soupirs langoureux qui ne trompaient pas. Pierre-François prononçait des mots crus d’une voix étouffée. Tout d’abord soulagée qu’ils se soient réconciliés, j’ai ensuite éprouvé un plaisir trouble à les entendre baiser.

Voyant combien ma présence derrière leur porte risquait de paraître indiscrète, je me suis réfugiée dans ma chambre. Ma chatte me chatouillait. J’ai serré les cuisses l’une contre l’autre, me massant ainsi les lèvres du sexe. Ma main s’est glissée entre mes cuisses, appuyant sur mon clitoris. Debout devant la fenêtre, j’ai commencé à me masturber en glissant la main sous ma robe. Je me suis déshabillée. J’ai examiné mon corps d’un œil critique devant la glace de l’armoire. Je me suis trouvée très belle. Ma séduction n’avait rien à voir avec celle des amies de Pierre-François à la fac. C’était celle d’une femme parfaitement à l’aise dans sa chair. Mes gros seins ne me complexaient plus. J’avais fini par m’y habituer, constatant que les hommes appréciaient beaucoup mes avantages naturels. Je les ai caressés en pinçant les bouts. Etait-ce l’air marin qui me rendait à ce point sensible ? A peine ai-je fourragé dans mes poils touffus qu’un bref orgasme m’a électrisée.

Pierre-François a passé la tête dans l’encoignure de la porte. Je ne l’avais pas entendu arriver. Nous sommes restés sans bouger pendant une seconde, lui aussi surpris que moi. Je n’ai même pas eu le réflexe de retirer tout de suite mes doigts de mon sexe. Mais sitôt que j’ai réalisé la situation, j’ai essayé de cacher mes seins et mon ventre. Pierre-François, en peignoir, ne semblait pas embarrassé.

— Ne te gêne pas pour moi, Solange. Cela me fait plaisir que tu sois venue avec nous.

Je me suis sentie toute misérable. Passe encore qu’il m’ait vue nue, mais en train de me branler, c’était la fin de tout.

— Laisse-moi, Pierre-François. Ferme la porte.

J’avais parlé sans conviction. En fait, j’avais envie de le mettre au défi. Pierre-François ressemblait à ces jeunes gens qui m’intimidaient lorsque je n’étais encore qu’une jeune provinciale fraîchement débarquée à Paris. A présent, les choses étaient différentes. J’ai pris son menton dans ma main.

— Viens me voir cette nuit...

Mais, le soir même, il n’est pas venu. Il n’osait pas à cause de Clara. Ce n’est que la semaine suivante, à Paris, qu’il a enfin pris la peine de me téléphoner. Il avait rompu avec mon amie. Je l’ai invité à dîner et, en sortant du restaurant, je l’ai suivi dans son studio, il était tout fier d’avoir du whisky, et il a rempli deux verres. Je suis venue près de lui et, sans dire un mot, je l’ai déshabillé. Il s’est laissé faire, absent, et j’ai pensé que ce ne serait pas facile.

— Je ne te plais pas ?

— Si... mais j’ai un peu le trac...

Il avait perdu de son arrogance et cela m’a procuré un certain plaisir. Naturellement, il ne bandait pas. Je l’ai fait étendre sur le lit et je me suis couchée à ses côtés.

— Vas-y, mon chéri, caresse-moi. Montre-moi comme tu fais bien jouir une femme.

Il s’est agenouillé, puis a commencé à passer ses mains sur mon corps, mais sans oser caresser mon sexe. J’ai dû écarter davantage les jambes et lui prendre la main pour qu’il me touche la chatte.

— Tu étais aussi coincé avec Clara ?

— C’est elle qui prenait les initiatives...

J’ai saisi sa main et j’ai posé son index sur mon bouton. Sa maladresse avait quelque chose de très excitant. Mes muqueuses ruisselaient de mouille. Au bout d’un moment, je me suis retournée sur le ventre, lui offrant mes fesses. Il a posé un doigt sur mon anus, puis, écartant mes fesses, il a collé sa langue contre mon petit trou. J’ai ramené mes genoux sous moi pour mieux lui offrir ma croupe, et j’ai senti la pointe de sa langue dans ma raie. Il m’a léchée ainsi un moment, puis a enlevé sa bouche de mon cul.

— Clara voulait tout le temps que je l’encule... mais moi, je préfère par là...

Il a touché ma fente humide.

— Prends-moi par où tu veux, mon chéri...

Je me suis mise à quatre pattes pour qu’il me prenne en levrette ; il a joui au bout de quelques secondes.

— Il faudra que tu apprennes à te retenir.

Je me suis replacée sur le dos, le suppliant de me faire jouir. Je m’attendais à ce qu’il me caresse avec la main, mais il a posé sa bouche sur mon sexe. Clara avait probablement dû lui apprendre à lécher une femme.

— J’adore me faire lécher, tu sais ?

Il a alors séparé mes nymphes avec les doigts pour mieux me fouiller avec sa langue. Il me rendait folle en aspirant mon clitoris, le mordillant jusqu’à me faire hurler.

— Viens, j’ai envie de ta queue.

Pierre-François est revenu s’étendre auprès de moi. Je l’ai masturbé et je me suis placée à califourchon sur lui, mettant sa queue dans mon vagin. C’est moi qui réglais le rythme de la pénétration. Je bougeais les fesses de haut en bas, accélérant peu à peu la cadence. Il a attendu que je jouisse pour éjaculer à nouveau.

19

Je suivais assidûment les activités du gym-club. Je commençais en général par le stretching, passais ensuite aux U.V., puis allais faire quelques longueurs dans la piscine. Je me sentais dans une forme éblouissante. Je prenais également des cours de taï-chi. J’adorais ça ; quand je sortais de là, j’avais l’impression de marcher sur l’eau. Le professeur japonais, Seiji Osaka, était devenu un ami. Après les cours, nous allions souvent prendre un verre ensemble. Il arrivait même qu’il me téléphone pour me proposer de sortir au cinéma ou au restaurant.

Un soir, il m’a avoué qu’il appréciait ma présence parce que je ne faisais pas partie de ces gens qui le recherchaient pour régler des questions spirituelles. Il aimait mon corps et la façon dont je le faisais bouger. De mon côté, j’ai eu très vite envie de faire l’amour avec lui. Nous nous retrouvions chez lui, dans son appartement des Buttes-Chaumont. J’avais rarement vu un intérieur comme celui-là.

Tout était blanc, aussi bien les murs que le plancher. L’ameublement oriental se composait de tables basses et de coussins. Les murs étaient placardés d’estampes. Osaka buvait du thé et du saké en même temps. J’aimais l’ivresse de cet alcool ; je la trouvais aphrodisiaque. Je pouvais baiser des heures entières ensuite avec Osaka.

Je le voyais seulement quand Bert était en voyage ; je n’arrivais pas à me faire à l’idée de vivre une double vie. Osaka était très pervers, bien plus, d’ailleurs, que mon mari. Il me demandait parfois des choses insensées. Il avait un sens inné de la mise en scène et considérait la sexualité comme un art à part entière.

Un jour, il m’a téléphoné pour me donner rendez-vous chez lui. La demande n’avait en soi rien d’extraordinaire. Il le faisait quand il savait que j’étais seule. Mais il avait posé ses conditions :

— Je veux que tu mettes un imperméable avec juste un porte-jarretelles et des bas. Et, surtout, pas de culotte ! Prends le bus au lieu du taxi.

Il avait raccroché avant que, au comble de la stupéfaction, je réagisse. J’étais restée indécise de longues minutes, me demandant si j’allais lui obéir. Ce qu’il me demandait me révoltait mais, en même temps provoquait en moi une curiosité malsaine. Personne ne m’avait jamais demandé une chose pareille. Une excitation bizarre s’emparait de moi, et mon imagination s’échauffait. Je n’avais pas envie de le décevoir.

Je me suis déshabillée, puis j’ai mis un porte-jarretelles étroit, en dentelle, et des bas noirs. Une paire de souliers à talons hauts a complété ma tenue.

Mon imperméable me couvrait du cou jusqu’à mi-mollets. Personne ne pouvait deviner que j’étais nue dessous. Pourtant, en sortant de chez moi, je n’étais pas du tout tranquille. J’avais aussi un peu honte de tromper Bert de cette façon, tout en sachant qu’il aurait été ravi d’apprendre ce que je faisais.

Ma gêne s’est accrue quand il a fallu remonter le boulevard de la Chapelle pour rejoindre la ligne de bus qui allait à République. J’avais l’impression que tous les gens que je croisais me dévisageaient. Par ailleurs, la toile cirée de l’imperméable frottait sur mon corps nu, humide de transpiration. Cela produisait un bruit irritant, mais, en même temps, cela m’excitait encore plus.

J’ai grimpé dans un bus qui arrivait. J’ai réussi à trouver une place assise en face d’un homme d’une soixantaine d’années, au visage rougeaud. Un tic nerveux lui faisait battre ses sourcils de façon saccadée.

J’avais croisé haut les jambes, sans doute par un désir inconscient de m’exhiber. J’avais les mots d’Osaka qui résonnaient encore dans ma tête. Un pan de l’imperméable était remonté jusqu’à la lisière d’un de mes bas. L’homme assis en face de moi a respiré plus vite tout à coup. Son visage était maintenant presque violacé. Il a déboutonné le col de sa chemise comme s’il étouffait. Une impulsion perverse m’a poussée à écarter les genoux. Le bonhomme ne savait plus où mettre les yeux. Il voyait bien que je ne portais pas de culotte. Les poils touffus de mon bas-ventre devaient envahir tout son champ de vision. Il essayait de tourner la tête mais, malgré lui, il ramenait son regard vers moi. J’éprouvais un réel plaisir à montrer mon sexe. Une découverte, car, jusque-là, malgré ma vie sexuelle agitée, je ne m’étais jamais figuré les plaisirs de l’exhibitionnisme. Je ne comprenais pas ce qui se passait en moi. Je me trouvais des excuses en me disant que je faisais ça uniquement pour contenter Osaka. J’imaginais son excitation quand je lui raconterais cette scène dans le bus.

L’homme, en face de moi, s’était baissé comme s’il cherchait quelque chose par terre. Ce n’était évidemment qu’une ruse pour voir ma chatte de plus près. Les banquettes de l’autobus étant très rapprochées, je pouvais sentir sur mes cuisses son haleine tiède. De la sueur perlait à son front. Sa respiration devenait presque sifflante. Le spectacle que je lui offrais gratuitement lui faisait de l’effet, mais le bus arrivait à République où je devais prendre une correspondance.

Quand je suis sortie du métro, à Colonel-Fabien, il pleuvait à verse. Je me suis réfugiée dans une brasserie en attendant que ça passe un peu. J’avais surtout besoin de faire le point.

Pendant que je buvais un café au comptoir, je serrais mes cuisses l’une contre l’autre. Je voulais me calmer après mon exhibition dans le métro.

Sitôt l’averse passée, j’ai quitté le bar. L’appartement d’Osaka se trouvait à trois cents mètres. Je marchais vite, sans regarder autour de moi, et en maintenant fermés les pans de mon imperméable.

Un peu essoufflée, j’ai poussé la porte de l’immeuble où habitait mon professeur de taï-chi. J’ai monté l’escalier au lieu de prendre l’ascenseur. Je voulais retrouver tout mon sang-froid avant de rejoindre Osaka. Cependant, j’avais fait un mauvais calcul. A chaque marche, les lèvres de mon sexe frottaient l’une contre l’autre. J’étais dans un état bizarre. Une seule chose pouvait me soulager : baiser.

Quand Osaka m’a ouvert la porte, il a fait comme si c’était un jour comme les autres. Il a fait semblant de ne pas voir mon expression tourmentée. Nous sommes passés dans son antre. Il m’a demandé tout de suite d’enlever mon imperméable.

— Je veux voir si tu m’as obéi.

Je m’y attendais. Nous nous connaissions assez et en même temps pas suffisamment pour que cela me choque. J’étais son jouet. Je me suis débarrassée de mon vêtement. Le Japonais m’a examinée longuement avant de me demander comment j’étais venue, depuis Montmartre.

— Avec le bus, comme tu l’avais exigé.

Il a voulu que je lui raconte comment ça s’était passé. M’étais-je exhibée ?

Confondue par sa perspicacité, je lui ai raconté mon comportement avec le type au visage sanguin. Je me tenais debout, jambes écartées, face à lui qui trônait dans un fauteuil. J’avais conscience que les lèvres de mon sexe s’écartaient de plus en plus sous l’effet d’un émoi grandissant. Osaka m’écoutait, fumant une longue cigarette orientale. A cet instant, j’ai réalisé que cet homme était habité par un monde pervers dont je n’avais pas encore mesuré la grandeur. Même son visage, d’ordinaire impassible, trahissait une certaine fièvre. Il se touchait le sexe à travers le pantalon pendant que je finissais mon histoire avec le voyeur dans le bus.

Quand je me suis tue, Osaka n’a pas caché son excitation.

— Et après ? Tu as suivi le type ?

— Non, je suis venue ici.

— C’est inadmissible !

Je me suis récriée. J’étais montée dans un bus quasiment nue sous un léger imperméable. J’avais montré mon sexe à un homme que je ne connaissais pas ; que pouvais-je faire de mieux ?

Osaka m’a rétorqué que j’aurais dû le suivre. Il m’a dit que je n’étais qu’une bourgeoise qui acceptait de faire des trucs cochons uniquement quand il n’y avait pas de risque.

J’en suis restée éberluée. Comment pouvait-il dire cela après tout ce que nous avions vécu ensemble. Dès que mon mari était parti, j’étais tout à lui !

— Tout à l’heure, tu aurais dû prendre la main de ton voyeur pour qu’il te touche la chatte.

Plus imaginatif que jamais, Osaka me racontait ce qu’il aurait fait à ma place. Je dois reconnaître qu’il ne manquait pas d’idées. Puis, n’y tenant plus, il m’a renversée sur le futon. Je me suis retrouvée allongée sur le dos, les jambes écartées et repliées. Il a sorti sa queue de son pantalon. Je l’avais rarement vu aussi excité depuis que nous nous connaissions. Il respirait bruyamment, subitement. Me saisissant sous les genoux, il a fait passer mes jambes au-dessus de ses épaules. Dans cette position, ma vulve s’étalait, humide et obscène.

Osaka m’a fouillé le vagin avec ses doigts. Cela ressemblait presque à un examen gynécologique.

— Tu es tellement large qu’on dirait une pute.

J’ai eu honte, mais il m’excitait en même temps avec ses mots crus. Son accent donnait à ses propos une tonalité encore plus troublante. Prenant une baguette de bois, il m’a tapoté l’intérieur du vagin. Cela faisait un bruit étrange sur mes parois intimes. Il me rendait folle avec son manège. Changeant de tactique, il a glissé sa main sous mes fesses pour planter son pouce dans mon anus. Je l’ai supplié de me prendre tout de suite. Osaka a eu un drôle de sourire :

— Tu veux que je te prenne comme une pute, c’est ça ?

Je ne pouvais lutter contre mon excitation. Je lui ai répondu oui d’une voix étranglée.

Osaka a enfoncé sa queue dans mon vagin avec une lenteur exaspérante. Il semblait ne pas vouloir m’accorder trop vite le plaisir que je lui réclamais. Sa verge allait et venait doucement, m’envahissait un peu plus chaque fois, mais sans jamais atteindre le fond de mon vagin. Je l’ai imploré de me prendre plus fort. Son comportement était si crispant que je me sentais prête à abdiquer toute dignité.

— Tu veux que je te baise à fond ?

— Oh oui...

Bientôt, j’ai gémi sous ses coups de boutoir. Je lui griffais les reins. Sa queue heurtait le fond de mon vagin sur un rythme de plus en plus rapide. Il haletait, les mains crispées sur mes cuisses.

— Tu la sens, ma bite ?

— Encore ! Encore...

Tout en me baisant de plus en plus vite et plus fort, il m’injuriait.

— Tu n’existes que par ton cul ! Tu es une traînée, une sale vicieuse !

Osaka n’arrivait plus à se contrôler. A cet instant, la jouissance m’a fait perdre pied. Folle de plaisir, je lui ai crié que j’étais sa chose, son esclave...

Je me savais totalement à sa merci.

20

Bert traitait de plus en plus d’affaires avec le bassin méditerranéen. Ce qu’il achetait à des prix dérisoires à Lisbonne ou à Casablanca, il le revendait royalement au Danemark et en Suède.

Mon mari m’a proposé d’aller vivre dans le sud de la France. Il pourrait plus facilement contrôler le transfert des marchandises tout en restant davantage à la maison. C’est ainsi que nous avons décidé de louer notre appartement à Montmartre. Bert venait de trouver une magnifique villa à Cassis. L’idée d’habiter dans le Sud m’enthousiasmait, cependant, je me demandais si la vie parisienne n’allait pas me manquer. Nous n’avions que peu d’amis en Provence. Bert voyait les choses sous un angle plus positif :

— Des amis, nous allons nous en faire, et des vicieux, en plus ! Le sexe n’a pas de frontières !

Je suis donc restée quelque temps seule à Paris, pour faire visiter l’appartement.

— Choisis des locataires qui te plaisent !

Sur quels critères, je ne savais pas.

— Enfin Solange, je ne vais pas te faire un dessin !

Quand il m’a avoué qu’il tenait à ce que je baise avec les futurs locataires, j’ai été sur le point de laisser tomber. Pourtant l’idée était excitante et originale. Bert a fait déménager sa bibliothèque et les choses auxquelles il tenait mais il a laissé les meubles, prétextant qu’ils n’iraient pas dans notre nouvelle villa. L’appartement à moitié vide m’a causé une sorte d’angoisse. C’était ici que j’étais devenue une femme vicieuse, et cette idée me troublait. J’aurais aimé baiser une dernière fois ici, dans notre lit, ou bien sur la moquette, comme nous le faisions souvent. En même temps, je souhaitais partir pour rejoindre au plus vite mon mari dans notre nouvelle maison.

La première et dernière visite a eu lieu un matin. Je sortais de la douche quand la sonnette a retenti. J’ai mis une sortie de bain et je suis allée ouvrir.

C’était une femme d’une quarantaine d’années, vêtue d’un tailleur. Elle m’a gratifiée d’un large sourire en entrant. Elle venait de la part de Clara ; notre appartement était susceptible de lui convenir, à elle et à son mari. Pendant qu’elle me parlait, ses yeux ont balayé l’échancrure de mon peignoir, s’y arrêtant l’espace d’un instant. Un peu gênée de la recevoir dans cette tenue, je lui ai demandé de me laisser le temps d’aller m’habiller.

— C’est inutile ! Restez comme ça.

Sur le moment, je n’ai pas prêté attention à cette réflexion, trop préoccupée de savoir si l’appartement allait lui plaire ou non. Le montant du loyer, assez élevé, ne l’a pas fait sourciller. Elle a visité les pièces, une à une, examinant chaque recoin comme si elle cherchait quelque chose. J’admirais ses fesses bien moulées dans une robe printanière qui lui descendait à mi-cuisses. Ses seins, pas très gros, pointaient sous l’étoffe. D’entrée, je l’ai trouvée séduisante. Elle avait une classe naturelle qui ne me laissait pas indifférente. Arrivées dans la salle de bains, je me suis excusée pour le désordre. Des serviettes traînaient par terre et mes produits de maquillage étaient éparpillés sur la tablette. Ses yeux d’un vert intense se sont plantés dans les miens.

— C’est donc ici que vous vous faites belle ?

C’était une question banale mais qui prenait dans sa bouche une connotation ambiguë. Cette femme m’impressionnait sans que je sache pourquoi. J’avais l’impression qu’elle me jugeait. Il y avait un certain sans-gêne dans la façon dont elle m’examinait de la tête aux pieds, et pourtant cela me paraissait normal.

— N’étiez-vous pas poissonnière avant de vous marier ?

La question m’a fait l’effet d’une douche froide. Comment cette femme avait pu résumer si bien ma vie juste par un échange de regards ? Je me sentais encore plus nue ainsi, devant elle. J’ai eu honte et j’ai baissé les yeux.

— Je me souviens parfaitement de vous... ou plutôt de vos gros seins... Ils me faisaient envie.

Je me suis sentie toute drôle tout d’un coup. Les choses étaient allées si vite que je ne trouvais rien à répondre. J’étais même incapable de bouger. Je sentais son corps se rapprocher du mien, l’effleurer. Pourquoi me suis-je laissé faire quand elle a touché mes seins ?

— Il ne faut pas avoir honte de son passé... moi-même, avant d’épouser un riche industriel, j’étais vendeuse...

Tout en parlant, elle frottait sa poitrine contre la mienne. Son souffle chaud me caressait la nuque. Ses confidences me troublaient. Je n’ai pas réalisé tout de suite quand elle a ouvert machinalement un petit placard ; c’est là que je rangeais le godemiché que m’avait offert Clara. Elle l’a pris dans la main, l’examinant comme s’il s’agissait de quelque chose de banal, puis, me fixant avec un air de défi, elle l’a sucé en faisant des bruits très suggestifs.

— C’est Clara qui...

Je devenais écarlate, mes justifications accentuaient mon ridicule.

Sans que cela me surprenne, elle m’a alors tutoyée, me racontant que Clara lui avait offert un instrument identique. Elle s’en servait peu car la queue de son mari lui suffisait amplement.

— Je préfère les seins comme les tiens...

Nous nous connaissions seulement depuis un instant et nous étions déjà dans ma salle de bains en train de parler de choses cochonnes. Cela me choquait et m’excitait en même temps. Plus elle se collait contre moi, plus je devenais molle.

Elle a découvert mes seins et les a régalés de baisers. Son pied reposait sur le rebord du bidet. Cette position lui remontait la jupe et laissait voir ses belles cuisses sensuelles légèrement bronzées. J’ai touché son genou, ma main est remontée sous sa jupe. Nous nous sommes pelotées en nous embrassant. Quand j’ai mis ma langue dans sa bouche, elle a poussé un gémissement étouffé. J’écartais son slip et lui touchais la chair tendre de la fente. Ses fesses remuaient pendant que mon index pénétrait son vagin. Chaud et humide, il s’ouvrait souplement. Une fine mouille blanche coulait dans la paume de ma main. Elle s’est dégagée subitement ; j’ai eu peur qu’elle ne veuille aller plus loin.

— J’ai envie que tu me suces...

Elle s’est assise sur le bidet, retroussant sa robe comme si elle allait faire pipi. Son pubis aux poils blonds, peu fournis, lui donnait l’apparence d’une jeune fille. Sa position lui ouvrait le sexe en grand. Je n’avais qu’une envie, poser ma bouche contre cette chair rose et luisante. Accroupie, me tenant à ses cuisses, je lui ai alors léché la vulve. La femme se parfumait les poils, ce qui leur donnait un goût épicé. Elle m’a saisie par les cheveux ; mon menton frottait contre son clitoris. Avec la langue, j’ai fait durcir le bouton, si sensible que son sexe se contractait à chaque coup.

— Oh c’est bon, continue !

Avec les doigts, elle malaxait mes tétons et les pinçait jusqu’à me faire mal. Elle soulevait mes seins, ce qui les faisait paraître encore plus volumineux. De mon côté, je tenais les lèvres de son sexe écartées et bougeais ma langue dans son vagin. J’ai avalé un peu de mouille avant de la pénétrer avec les doigts. Elle a vibré si fort quelle m’a presque renversée.

— Branle-moi bien, ne t’arrête pas.

Elle a joui, le corps en sueur, me tenant par les seins. Elle s’est levée et j’ai compris qu’elle voulait s’occuper de mon corps. Nous sommes tombées sur la moquette humide ; j’étais à quatre pattes. Je voulais tout lui montrer de moi et je cambrais les reins pour ouvrir mes fesses.

Elle s’est mise à me caresser l’anus d’un doigt délicat qu’elle a fait aller et venir au rythme de mes hanches qui ondulaient lascivement, et la jouissance m’a investie. Une crispation délicieuse a contracté tous les muscles de mon corps, et j’ai entendu, sans être certaine de l’avoir poussé moi-même, le cri qui sortait de ma bouche. Je me suis retournée sur le dos, l’invitant à se placer à califourchon au-dessus de ma bouche. J’ai écarté ses fesses et j’ai appliqué mes lèvres contre son trou du cul, et, de la pointe de la langue, j’ai donné de petits coups répétés. J’ai senti le corps de ma partenaire se crisper spasmodiquement sous le plaisir, d’abord lentement, puis de plus en plus vite. Enfin, tout son corps s’est soudain convulsé, et elle a laissé échapper un interminable gémissement.

Concernant la location, j’ai donné mon accord de principe. La femme était dans tous ses états. Elle voulait absolument habiter ici avec son mari. Elle m’a expliqué qu’elle n’avait jamais signé un bail sans avoir fait l’amour dans l’appartement en question. C’était, selon elle, un excellent moyen d’évaluer les ondes positives d’une habitation.

Je n’ai jamais su si Bert était à l’origine de cette rencontre. Dans tous les cas, j’étais contente de laisser la place à une vicieuse qui ne manquerait pas d’organiser ici des soirées très spéciales et particulièrement dépravées.

EPILOGUE

Les mois ont passé. Mon mari et moi avons trouvé d’autres personnes pour réaliser nos fantasmes en toute impunité. A la maison, il ne se passe pas deux semaines sans que nous organisions une réception, disons, très libérée.

Parfois, je rêve d’une vie plus sage, mais, au fond de moi, je sais que je n’en ai pas envie. Le soleil de la Provence me rend encore plus sensible et plus vicieuse.

EAN du fichier numérique : 978-2-74482-590-3 